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LOS REYES VISITARON 
CARTAGENA, EN MURCIA, 
Y HELLIN, EN ALBACETE

ADOLFO SUAREZ:

EL ESTATUTO VASCO SERA PUESTO
(Información en página 8) EN PRACTICA CON TODO RIGOR

Esta tarde, Consejo de Ministros SER DE U.C.D. EN EL PAIS VASCO ES UNA HEROICIDAD

El Consejo de Ministros ha sido convocado oficialmente para 
las cinco de la tarde de hoy, según han informado a «Efe» fuentes 
de la Secretaría de Estado para la Información. El Gabinete mi
nisterial no puede reunirse por la mañana, como es habitual, dado 
que el presidente Suárez y numerosos ministros se encuentran 
apoyando la campaña electoral de su partido en el País Vasco.

SEGOVIA En el plazo de
un mes, el Ayuntamiento dis
pondrá de los proyectos de 
las distintas opciones para 

construir un pantano
Las aguas del acuífero de Madrona 

podrían ser utilizadas el verano próximo

Se trata de que este mismo año se reanuden 
los trabajos en el colector de residuales

(En pág. 5)

DEPORTES: Cierre del campo del Cuéllar 
por dos partidos, 25.000 pesetas de multa 
Y 55 partidos en total a cuatro jugadores

(En pág. 13)

CARRILLO:

Herví Batasuna es como 
el partido nazi alemán 

car|¡?an Sebastián- 7.—«Herri Batasuna es una mezcla del viejo 
con a?10 nacionalismo sabiniano, y si tuviera que compararlo 
aierT!VUn otro;fenómeno de Europa, lo haría con el partido nazi 
■zquierri qUe hÍZ° antes de lle9ar al Poder gran demagogia de 
hecha 3 y cuando 10 alcanzó se decantó». Esta afirmación ha sido

«Y °r ^antia9° Carrillo en rueda de prensa.
samos ° JUe9° la quiniela de un Gobierno PNV-PSOE porque pen- 
coiaai^116 en ^uz*<adi hace falta un gobierno que gobierne y que

1 iOro por los cuernos.»

García Añoveros visitará
Bonn los días 12 y 13

Bonn 7 _ei .
de 1 El m|histro español 
veros n a’ ^a,me Garc¡a Año* 
Bonn inc VlSl,ará oficialmente 
informan Prh°XÍm0S díaS 12 y 13' 
_  ' °y a Efe fuentes

competentes. Efe.

TEHERAN

Muebles de 
Cocina

G^OmBER 
d,str¡buidor exclusivo 

•Barrero
Telé,ono 426261

■^^^WrlaLTeléf. 420671

El presidente del Gobierno 
don Adolfo Suárez, viajó ayer a 
San Sebastián, Bilbao y Vitoria 
para participar en la campaña 
electoral de UCD al Parlamento 
vasco. En la capital donostiarra, 
y en medio de gran expectación, 
afirmó del Estatuto de Autono
mía: «Tengo que asegurar, y lo 
hago rotundamente, que será 
puesto en práctica con todo ri
gor; nosotros queremos apli
carlo y agotar sus posibilidades 
dentro de la Constitución espa
ñola y, naturalmente, dentro de 
la indiscutible indisolubilidad de 
la nación española».

tierra vasca y española hay 
hombres que empiezan a sentir
se orgullosos de ser de UCD; 
de votar a UCD, o de ser simpa
tizantes de UCD. Esto en el País 
Vasco es una heroicidad».

El señor Suárez impuso du
rante la cena a Jesús María Via- 
na. presidente de la UCD vasca, 
la Gran Cruz al Mérito Civil, que 
le había sido concedida con an
terioridad.

Actos de esta

mañana

Posteriormente, Adolfo Suá-
rez se trasladó en coche a la 
iglesia de San Miguel, donde se ' 
encuentra la imagen de la Vir
gen Blanca, patrona de Vitoria, 
donde hizo una ofrenda de flo
res.

VALLADOLID

«DIARIO REGIONAL»

deja de publicarse

Ser de UCD en

el País Vasco

es una heroicidad

Vitoria, 6. —El presidente de 
UCD. Adolfo Suárez. presidente 
del Gobierno, ha afirmado esta 
noche en Vitoria, durante una 
cena-mitin ante 500 personas: 
«Me llevo una impresión ex
traordinaria al saber que en UH9

Vitoria. 7. —El presidente de 
UCD y del Gobierno, Adolfo 
Suárez. ha recibido a las nueve 
menos veinte de esta mañana, 
en el Gobierno Civil de Alava, a 
una representación del Comité 
de Empresa de la factoría «Mi- 
chelin» de Vitoria, que atraviesa 
una situación laboral conflictiva.

En su número de hoy, «Diario 
Regional», de Valladolid, publi
ca un editorial en el que anuncia 
que, a partir de mañana, deja de 
publicarse, debido a una nueva 
crisis económica presentada 
cuando aún CO había conseguido 
recobrarse del todo dé Cira ante
rior. El editorial añade que, de 
momento, no puede precisar 
cuánto tiempo durará el cierre.

72 AÑOS
El presidente del Gobierno les 

prometió hacer alguna gestión 
para resolver tal situación.

Reunión para acelerar el traspaso 
de los rehenes al Consejo de la Revolución

Teherán, 7 —Una comisión especial se ha reunido hoy, viernes, a fin de acelerar 
los trámites para que el Consejo de la Revolución se haga cargo de los cincuenta rehenes 
norteamericanos, ha notificado el ministro iranio de Asuntos Exteriores, Sadegh Gtttb 
zadeh. No especificó los integrantes de la citada comisión, ni pudo aclarar si los rehenes 
serán trasladados de la Embajada estadounidense, pero señaló que las condiciones para 
la liberación de los rehenes siguen siendo las mismas.

Después de que los estudiantes islámicos anunciaran su intención de pasar la cus
todia de los rehenes norteamericanos al Consejo de la Revolución, este organismo 
celebro ayer una reunión y aceptó la oferta de los estudiantes. - Efe.

. ■ (Más información en pág. 11)

Se da la circunstancia, dice 
también, de que hoy precisa
mente, se cump/^n los 72 años 
dé str publicación, pu^s fue el 7 
de marzo de 1908 cuando salió 
por vez primera a la calle.

M.C.D. 2022
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Trenes rápidos

COLABORACION

EL RECIENTE AUMENTO 
DE LAS PENSIONES, 

UN FRAUDE
La noticia, aunque todavía lejos de convertirse en reali

dad, no puede pasar desapercibida para los segovlanos. La 
Rente —lo hemos publicado en nuestro periódico— va a 
disponer de trenes más modernos y rápidos para los servi
cios de cercanías, Incluyendo en éstos los lugares próximos 
a la capital y las provincias limítrofes, entre las que, na
turalmente, ha de estar Incluida la nuestra.

En 36 meses deberá estar terminado el prototipo del 
nuevo tren, que ha de reunir unas características especiales 
para cubrir con rapidez trayectos cortos con numerosas 
paradas. En éstos entra la distancia entre Segovia y Ma
drid, en la que un tren viene haciendo parada en las 19 
estaciones del recorrido, con una pérdida aproximada de 
30 minutos. Con el nuevo sistema, que pretende un frenado 
y una aceleración rápidos, esa media hora se podrá ganar, 
y un tren de este itinerario podría ahorrarse más de esa 
media hora que ahora pierde, con lo que el usuario del fe- 
rrocartil sería el primer beneficiado, aparte de que la Renfe 
contarte con mucha mayor clientela.

Espetemos que todo ésto sea realidad en un futuro no leja
no. Las muchas personas que sueñan con que ese viaje por 
ferrocarril entre Madrid y Segovia no rebase la hora y media 
de tiempo, se verían satisfechas, porque hay que reconocer 
la comodidad que supone un viaje de este tipo sin la tensión 
nerviosa que lleva consigo ir aferrado al volante de un 
automóvil. .

| La prensa qpjra
QUIQUE, EN «CARITAS»

LOS NIÑOS Y LOS JUECES

Escribe Juan José Martínez Zato, fiscal de la 
Audiencia Territorial:

«El proyecto de ley orgánica que actualmente se encuentra en el 
Congreso de los Diputados supone, sin duda alguna, un avance 
comparándolo con el vigente. Pero no es menos evidente que tendrá 
que ser modificado en profundidad en algunos aspectos, imposible 
de resumir en jn articulo.

Una disposición que na suscitado ya numerosas polémicas es la 
Que refiere a la fijación de la mayoría de edad penal. De los 16 
años actuales se pasa a los quince, si bien es cierto que piensan al
gunos —tal vez recordando a don Hilarión y que hoy las ciencias 
adelantan una barbaridad— que debe ser rebajada a los. ¡Pues qué 
bien! Aun sin decirlo, parece con ello defenderse la tesis de que si 
hay jovencitos que llevan acabo hechos reprobables no es necesario 
plantearse el problema de por qué ello ocurre, sino que mucho me
jor, más rápido y, sobre todo, más barato, es ponerlos a disposición 
de un juez, sentarlos en el banquillo e imponerles una condena».

«Pero es más. Ese precepto contiene un inciso final que produce 
escalofrío». Del mismo modo, podrá actuarse con los menores de 
quince años cuando su peligrosidad o rebeldía los haga incompati
bles con el tratamiento asignado a los mismos por dichos Tribuna
les». No se puede hablar ya de menores a secas, para disimular, 
vamos. No. Aquí hay que hablar ya de niños de trece, de doce 
años... y menos.

Hay que preguntarse con toda 
sinceridad, en qué ha venido a 
quedar la tan cacareada «mejo
ra-sustancial» de la paga de los 
trabajadores en pasivo y que to
aos ios españoles io  conocen: 
en un desaguisado al que bien 
se podrían oponer un sin fin de 
razones éticas tan elementales 
que aún la mente más pacata, o 
perezosa, o egocéntrica no ha 
dudado en expresar de alguna 
manera. Por otra parte, también 
se sabe de que más de un favo
recido con aumento en torno a 
seis mil pesetas sobre su ante
rior bien sustanciosa paga reco
noce que el paso dado en el te
rreno de las pensiones es fran
camente torpe. Y de este califi
cativo de «torpe» podríamos sa
car una serie de acepciones 
desde inepto a reflexivo, pero 
bástenos decir lo que está di
ciendo todo el mundo: una so
lución favorecedora solamente 
del mejor situado y por ello más 
adicto a ese orden social en de
sorden; propio según parece, 
de una política de privilegios, 
estulta, indiferente con los mar
ginados de siempre.

De otra manera y como agra
vante, el asunto de las pensio
nes se ha venido aireando du
rante meses desde las alturas le
gislativas, haciendo creer que el 
régimen de aplicación se iba a 
poner de una vez en el cauce de 
la equidad, loque principalmen
te quiere ver el pensionista mo
desto y cualquier español 
medianamente advertido y con 
dos dedos de sentido común. 
Tanta palabrería oficial, tanta 
glosa ligera, tanto comentario 
ambiguo en la prensa, dejaban 
advertir que nadie entendía, y 
nosotros tampoco por inconce
bible, el intríngulis latente en la 
frase del párrafo cuarto del 
preámbulo del decreto en cues
tión: «No se mejora el exceso 
de las pensiones sobre el 350 
por 100 de la cuantía de las pen
siones mínimas». Total, que lo 
pregonado sobre congelación 
55.650 pesetas ha quedado en 
subterfugio de la mala fe socio- 
política, puesto que a esa canti
dad ha correspondido la parte 
del león. Y ya hay quienes se 
preguntan, de dónde habrá sa
cado el legislador de turno la ra
zón moral de ese porcentaje 
como límite mejorable, sabiendo 
que son millones los pensionis
tas que ni siquiera alcanzan la 
cuantía del salario mínimo 
interprcfésional.

No ha habido mucho acierto 
en la legislación de las pensio
nes. Está claro que no se ha 
mirado de forma detenida a la 
diáfana moral social, y si los 
trabajadores jubilados o cesados 
por incapacidad laboral no tie
nen más patrono que el Gobier

Si esos niños —repito, niños— son peligrosos, aunque no se sabe 
bien de qué y no pueden ser controlados por los Tribunales de me
nores, lo único que ello revela es el fracaso de dichos Tribunales y 
que, en todo caso, se les deben proporcionar los medios adecuados 
para cumplir su función, pero nunca que se les apliquen a esos in
fantes medidas de seguridad como a los delincuentes. ¡Qué horror! 
Sólo pensar en una actuación judicial-fiscal en ese sentido, se ponen 
los pelos de punta».

no ni más defensa que su voz, 
que se recoja siquiera con la 
misma sinceridad que se pro
clama y obre en consecuencia, 
rectifique lo mal hecho, incon
cebible en una sociedad demo
crática que nos dicen estamos 
viviendo pero que realmente tie
ne otros visos. Y conste, que 
quiero tratar de eludir las pen
siones múltiples, que se anun
ciaban iban a ser simplificadas a 
una; del ilegal puesto de las 
pensiones modestas, de los des
piltarros en el tinglado de la 
Seguridad Social y de otros por
menores con lo que debiera ser 
un recto orden social.

- Así piensan la inmensa mayo
ría dé los jubilados y pensionis
tas españoles, que observan, re
flexionan y sacan conclusiones. 
De ellas habrá que tomar el si
guiente ejemplo cifrado que re
presenta una fórmula que, sin 
considerarla ideal, puede pare
cer equitativa. Se ha tomado co
mo base el vigente salario míni
mo interprofesional (21.690) y 
de el hasta la escala de 43.380 
ptas, que es el doble del módulo 
como se ve en el inicio de la co-

El sueño de Stokovski
«Paulatinamente, la evolución 

de las ideas y el pensamiento 
nos llevará a la convicción de 
que la competencia y la guerra 
son negativas y destructoras». 
__Dice Leopoldo Stokovski, que 
añade después: __ «A la am
bición que algunos tienen por 
hacerse ricos vendrá a sustituir
la del deseo de un elevado nivel 
de vida, con tiempo libre para 
desarrollar todas nuestras facul
tades, físicas, mentales, emo
cionales y espirituales».

Hoy se está empezando a 
hablar de la educación para el 
ocio o de la llamada «cultura del 
ocio». Se trata de buscar un sis
tema de vida mejor (?). En esa 
utópica sociedad del futuro el 
hombre podrá utilizar su ocio 
para aprender más, para am
pliar sus horizontes y cultivar 
su espíritu, para ser más perfec
to, más humano.

Sigamos soñando.
Esperemos que llegue el día 

en que las actuaciones negativas 
y destructoras finalicen. Que 
terminen los conflictos, las lu
chas, las huelgas, los secij^s- 
tros, los atracos, la Tíiiseria, las 
coacciones, e?c,

QuiPTies están promocionando 
y fomentando los enfrentamien
tos de los seres humanos pare
cen en desacuerdo con las ideas 
de Stokovski, que también de
cía:

«Los barrios miserables, las 
enfermedades y el hambre se-

Por Pedro Hemán-Sanz

lumna primera; la segunda re
presenta el aumento mayor so
bre la percepción menor; es 
decir, a la inversa de como se ha 
decretado; y se parte de que las 
pensiones inferiores deben de 
ponerse siquiera en el mínimo.

DESDE AUMENTO

21.690 5.000
25.000 4.000
30.000 3.000
35.000 2.000
43.380 1.000

Naturalmente, entre los en
cuentros entre un tramo y otro 
pueden producirse desigualdad, 
pero en la aplicación cabe una 
fórmula templada. Lo que se 
pretende con ésto es que se 
ponga el régimen de pensiones 
en cauce de equidad, que seria 
lo justo entre los trabajadores de 
ayer con sus diferencias salaria
les y profesionales y aún de 
cotización, pero hoy pasivos 
todos, con respecto a la mejora 
de las pensiones, pero con exi
gencias vitales para los olvida
dos.

rán como un tal sueño ya pasa
do. Y el empeño más intenso y 
concentrado en todas las esferas 
se consagrará a crear».

En nuestra España de hoy. En 
esta España de cuyo escudo se 
va a quitar lo de «una, grande y 
Hl re». En esta España nuestra.. 
¿Quien se dedica a crear algo?

En cambio, según el sueño de 
Leopoldo Stokovski, esa crea
ción se concentraría así:

__ «En el plano material, cons
truyendo puentes, presas de 
riego y para generar energía 
eléctrica, fabricando máqui
nas nuevas y de tipos más po
tentes, instrumentos de pre
cisión nuevos y más delicados, 
realizando investigaciones de 
todas clases. En el ámbito men
tal, dedicándolo a las más altas 
esferas la matemática y la ima
ginación, a todas las fases de las 
relaciones humanas y a todas ias

Artes».
Sigamos soñando, sin ver ni 

oir lo que pasa. •

Carlos Roces

A nuestros 
suscriptores
El próximo día 10 pondremc» 

en circulación las tarjetas reem
bolso por el importe de la sus
cripción del trimestre en curso.

Nuestros suscriptores pueden 
remitir el importe del trimestre 
a la Administración de EL ADE
LANTADO DE SEGOVIA, por 
giro postal u otro procedimiento 
que les resulte más cómodo.

M.C.D. 2022
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CALENDARIO
Sábado 8 de marzo

Van 68dias; faltan 298.
Sol: De 7,37 a 19.14.

SANTORAL
Santos: Juan de Dios, Ciri

lo y Filemón.

PENSAMIENTO
«No hay nariz fea para quien 

en su cara la lleva» (Refra
nero).

LOTERIA
PRO-CIEGOS
Premiado ayer: 556. 
Premio «gordo» en Segovia.

FARMACIA
DE GUARDIA

Carretera de Villacastin, 10 - 
(frente estación ferrocarril).

EL TIEMPO
En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 675,6. 
Viento del O. 
Temperatura mínima: 13,0.°

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 674,7. 
Viento del O. 
Temperatura mínima: 5,4. 
A las diez: 5,6.

En España

El Instituto Nacional de Me
teorología prevé para mañana 
sábado nubosidad abundante, 
con chubascos en Galicia, Can
tábrico, alto Ebro y sistema 
Central.

En las demás regiones del

ESPECTACULOS
******** ******** *4

♦ CERVANTES Hoy 7,30 y 10,30, estreno. Unico día * 
* *

* ¿Que hace una chica como tú ; 
; en un sitio como este? I

Carmen Maura, Héctor Alterio y el conjunto BURNING *
Mayores de 18 años *

* ................................................................................................. *
* Sábado y domingo, estreno. Mayores 16 años *

; LA MALDICION DE DAMIEN ' I 
* Película de «suspense» por William Molden ♦
* *------  --------------------- -------------------------------------------------  *

I SIRENAS *
♦ " --- Hoy 7,30 y 10,30. Un éxito nacional *

: LA f amil ia bien , g r ac ias » 
? 4.° mes de proyección en Madrid,

con José Luis López Vázquez y Alberto Glosas
*■ Colosal interpretación de los dos ases del cine
♦ Autorizada para mayores de 14 años
- ------- * 

* Vic t o r ia *
* Hoy 7,30. Película erótica «S» *

* SALON DE MASAJE . *
♦ Elisabetta Giorgio, Felice Franci, Maria Berger ?
* i i Vea las actuales catacumbas del amor! । *

N- Autorizada mayores de 18 años *
> *---------- --- —------------------------------------------------------*

* Cine Cervantes, el domingo a las cuatro y media

: HEIDI EN LA CIUDAD I
* Estreno. Venta anticipada de localidades
‘ ************************* *K

AGENDA
interior la nubosidad será varia
ble, y poco nuboso en el resto 
de la Península. En Canarias 
habrá intervalos nubosos al nor
te de las islas.

Las temperaturas seguirán en 
descenso.

EXPOSICIONES
TORREON DELOZOYA

Sótanos: Acuarelas de La- 
madrid.

Sala Izquierda: Acuarelas de 
Fernando Llórente.

Sala Transversal: Oleos de 
Jesús Gavilanes.

Sala Derecha: Oleos de 
Eduardo Rovira.

EN LA GALERIA «EDURNE» 
(PEDRAZA)

Durante el mes de marzo: 
Primer Gabinete de Ciencias 
Naturales»; dibujos de Carmen 
Santoja, Elena Santoja y Jaime 
Gamboa.

LA CASA DEL SIGLO XV

Mañana se inaugura, a las 8 
de la tarde, una exposición 
de Andrés Baraja, que mostrará 
su obra gráfica. La exposición 
permanecerá abierta hasta el 
próximo día 26.

REGISTRO CIVIL
Siete nacimientos 
y dos defunciones

Se han hecho las siguientes 
inscripciones:

Nacimientos: María Zama- 
rrón y Bermejo, hija de Máximo

y de María del Carmen. Angela 
Huertas y Sebastián, de Segun
do y María Esperanza. Luis 
Javier García y Rodríguez, de 
Federico y María del Carmen. 
Henar Frías y Alvarez, de 
Francisco Javier y María del 
Carmen. Iván Blanco y Queve- 
do, de Miguel Angel y María 
José. Ignacio Garau y Zama- 
rrón, de Jacinto María y María 
del Carmen. Eva María Rodrí
guez y Velasco, de Luis Ga
briel y Rosa María.

Defunciones: Julio Poza y 
Herrero, de 67 años. Eusebio 
Diez y Ballesteros, de 67.

ACTOS
' CICLO SOBRE PATRIMONIO 

HISTORICO-CULTURAL
Y MEDIO AMBIENTE 

EN SEGOVIA

Hoy, a las 7,30, en el salón 
de actos del Instituto «Andrés 
Laguna», organizador de este 
ciclo, tendrá lugar la proyección 
de cortometrajes sobre Segovia.

Mañana por la mañana se lle
vará a acabo una plantación de 
árboles a la que podrán asistir 
todos aquellos que deseen par
ticipar en la creación del Jardín 
Botánico. Y, por último, como 
punto final al ciclo, tendrá lu
gar por la tarde un festival de 
música segoviana, en el mismo 
Instituto, en el que participará 
la Rondalla Segoviana, la Ron
dalla Villalpando y Joaquín 
González.

CONCURSOS
PREMIOS NACIONALES DE 
TURISMO DE EMBELLECI

MIENTO Y MEJORA DE LOS 
PUEBLOS ESPAÑOLES

Delegación Provincial de Tu
rismo.—A 1.000.000 de pesetas 
asciende el importe del primero- 
de los premios nacionales de 
Turismo de Embellecimiento y 
Mejora de los Pueblos Españo
les. correspondientes al presen
te año. que acaban de ser con
vocados por la Secretaria de Es
tado de Turismo.

Además de este primer pre
mio, un segundo dotado con 
600.000 pesetas, un tercero do
tado con 400.000 pesetas, y un 
accésit de 200.000 pesetas, 
componen el total de la convo
catoria.

Para la concesión de premios 
se valorará especialmente lo re
lacionado con la protección de 
la arquitectura tradicional, de la

SUFRAGIOS
La misa que se celebrará 

el sábado día 8, en la parro
quia de San Andrés, a las ocho 
de la tarde, será aplicada por 
el alma del Excmo. Sr. D. Ra
fael Ceballos Escalera, marqués 
de Miranda de Ebro.

La familia agradece cuantos 
testimonios de pésame viene re- 
cobiendo.

Materiales de construcción

SANTA

TERESA
La Lastrilla. T eléfono 412680 

popular, y la conservación del 
paisaje de la región a que per
tenezca el ayuntamiento con
cursante.

Las instalaciones de solicitud 
de premios, acompañadas de la 
memoria correspondiente, el in
forme del delegado provincial 
de Turismo, de documentación 
gráfica, etc., deberán presentar
se antes del dia 31 de enero de 
1981.

Las bases completas están a 
disposición de los ayuntamien
tos interesados en la Delega
ción Provincial de Turismo.

AVISOS
BECAS PARA 

FORMACION PROFESIONAL 
DE MINUSVALIDOS FISICOS

La Fundación Mapire ha 
efectuado la cuarta convoca
toria de becas para formación 
profesional de minusválidos fí
sicos. Podrán optar a ellas 
todas aquellas personas afec
tadas de una minusvalía física, 
adquirida o congénita, cuya 
edad esté comprendida entre los 
17 y 40 años y se encuentren 
en posesión del Certificado de 
Estudios Primarios.

La formación profesional se 
impartirá en el Centro de Re
habilitación de Mapire, en 
Majadahonda (Madrid), sobre 
alguna de las siguientes espe
cialidades: Mecánica o elec
tricidad del automóvil, dibujo 
industrial, soldadura, verifica
ción mecánica, metrología y 
control de calidad, radio y te
levisión, electrónica industrial, 
electricidad industrial, ebanis
tería, torno, fresa, perforación 
y administración, en régimen de 
internado o mediopensionista, 
según los casos, durante un pe
riodo mínimo de seis meses, cu
briendo la Beca: Enseñanza, 
alojamiento, alimentación y 
transporte.

Los interesados dirigirse a 
Fundación Mapire. Dpto. de 
Fomación Profesional. Aoartado 
18.192. Madrid.

PUBLICACIONES

«CARGA UTIL»

Esta publicación periódica de 
la Dirección de Relaciones Pú
blicas del Grupo Enasa ofrece 
en su número 44, diciembre- 
enero, como tema central, un 
reportaje viajero por Turquía, 
sobre una Sava J-4, con unas 
excelentes fotografías en color; 
incluye también la amplia infor
mación sobre el itinerario Ma- 
drid-Himalaya a bordo de una 
furgoneta similar asi como 
otras informaciones literarias y 
poéticas. Junto a ello, trabajos 
relacionados con la campaña 
nacional de seguridad vial, unos 
apuntes para el Año Internacio
nal del Niño y noticias del Gru
po Enasa, ilustradas con foto
grafías. destacando las del en
vío de autobuses Pegaso a Ni
caragua. También ofrece este 
número un interesante reporta
je sobre la evolución en la fa
bricación mundial de automóvi
les desde 1900 a 1348, con una 
detalladísima estadística referi
da a 25 países. Se completa el 
número con las habituales sec
ciones de libros y cine. La pu
blicación está editada con una 
gran pulcritud y excelente im
presión.

PARA HOY

PRIMER CANAL

15,00. Telediario.
15,30, Cosas. 
19,00, Banner y Flapi. 
19,25, Con ocho basta. 
20,25, Más vale prevenir. 
21,00, Telediario. 
21,30, El hombre y la tierra. 
22,00. El nido de Robín. 
22.30, Grandes relatos. 
23,30, Ultimas noticias. 
23,50, Buenas noches. 
23,53, Despedida y cierre.

PARA HOY

SEGUNDO CANAL

19,30, Carta de ajuste. 
19,45, Presentación y avances. 
19,47, Redacción de noche. 
20,35, Polideportivo. 
21,00, Ciclo: Clásicos del cine 
mudo.
22,15, Documental. 
22,45, Tribuna internacional. 
23,25, Buenas noches. 
23,28. Despedida y cierre.

PARA MAÑANA

PRIMER CANAL

11,45, Carta de ajuste. 
12.00, Apertura y presentación. 
12,05, Animales, animales, ani
males.
12,30, 003 y medio. 
13.15. El mundo de la música. 
14,00. Parlamento. 
15,00. Noticias del sábado.
15,30, Mischa, el oso de Moscú. 
16.00, Primera sesión. 
17.45. Aplauso. '
19,30, Los Angeles de Charlíe. 
20,30, Informe semanal. 
21,30, Noticias del sábado. 
22.05. Sábado cine: «La aven
tura del “Poseidón"» (1972). 
00.05, Buenas noches. 
00.08. Despedida y cierre.

PROGRAMACION PARA MAÑANA

7,00, Matinal cadena SER. 8,30, 
Cosas de Segovia. 9,00, Informati
vo. 9,03, Cosas de Segovia. 10,00 
Informativo. 10,05, Su programa. 
11,00, Mediodía cadena SER. 
11,30, Su programa. 13.0G, Infor
mativo. 13,05, Vermut de melodías. 
13,20, Deportivo 80. 13,30, In
formación local. 14,00, Bolsa agrí
cola. 14,05, Musical. 14,30, Infor
mativo de las dos y media. 14,45, 
Información local. 1 5,30, Micrófono 
deportivo. 16,00, El gran musical 
del sábado. 17,00, Los 40 princi
pales. 18,00, Informativo. 18,05, 
Reflejos de Florida. 18,30, Los 40 
principales. 20,00, Informativo de 
las ocho. 20,15, Especial: Camilo 
Sesto. 21,00, Club de tarde. 22,00, 
Informativo de las diez. 22,15, In
formación local. 22,30, Los discos 
de mi vida. 23,00, Programa espe
cial. 23,30, Hora 25. 1,00, Media
noche. 2,00, Cierre.

FRECUENCIA MODULADA 
Sábados

13,00, Programa simultáneo de
O. M.
16,00, Los 40 principales.
19,00, Radio circuito.
20,00, Supervenías L. Ps.
21,00, Viva la F. M.
22,00, Programa simultáneo con 
O. M. 
23,30, Hora 25.
1,00. Medianoche.
2,00. Cierre.
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Proyecto de estudio de los órganos 
barrocos de Segovia

Estaría organizado por la diócesis y patrocinado por la Delegación de Cultura

La Delegación Provincial de 
Cultura ha remitido a la Direc
ción General de Música un pro
yecto de estudio de los órganos 
barrocos de nuestra provincia 
que se pretende realizar, orga
nizado por la diócesis de Sego
via y bajo el patrocinio de la 
propia Delegación.

El estudio está pues en espera 
de la resolución de la Dirección 
General de Música.

En lineas generales, la finali
dad del estudio es el de encau
zar correcta y científicamente el 
renacer y la revalorización de los 
órganos barrocos; dar a cono
cer esta parte del tesoro artístico 
tan poco estudiada, y, en conse
cuencia, promover en Segovia 
una reunión de especialistas en 
el tema: organólogos, organe
ros y organistas.

Las reuniones de estos espe
cialistas consistirán en las visi
tas a los más importantes órga
nos de nuestra provincia, que 
son: el realejo de la catedral, el 
órgano del coro bajo de San An
tonio el Real, el órgano del se
minario. el de la colegiata de 
San Ildefonso, el de la iglesia de 
los Dolores e iglesia del Rosario, 
también, en San Ildefonso, San 
Juan Bautista en Carbonero, y 
el de la iglesia de Pedraza. «To
dos estos órganos, según dice el 
informe enviado a la direc
ción—, son obras claves de la 
organería barroca, su estado de 
conservación varía de unos a 
otros, desde el de la colegiata de 
San Ildefonso que está desmon
tado, hasta el más completo que 
es el de la iglesia de San Juan 
Bautista,de Carbonero el Ma-

Lo que se pretende es el estu
dio directo de los mismos a tra
vés de visitas y coloquios.

Los expertos invitados se

comprometerán a facilitar por 
escrito las opiniones personales. 
Las conclusiones finales serán 
editadas en un folleto.

REGIONALISMO

El Ayuntamiento de Valladolid 
se adherirá al proceso autonó

mico en el aniversario de Villalar
El Ayuntamiento de Valladolid se adherirá al proceso autonó

mico de Castilla y León en el aniversario de la batalla de Villalar, 
según anuncia hoy la prensa vallisoletana.

Aunque el nerviosismo había comenzado a cundir en algunos 
miembros del Ayuntamiento que consideraban peligrosa la demora, 
el Ayuntamiento celebrará el 23 de abril un pleno cuyo único 
punto del día será el de la adhesión al proceso autonómico.

El pleno, está previsto sea seguido desde la plaza Mayor 
por la población, que será convocada previamente por el Ayun
tamiento para que acuda a una fiesta autonómica en la que habrá 
bailes y representación teatral. El Ayuntamiento vallisoletano 
está empeñado en que el 23 sea una auténtica fiesta ciudadana.

Por otra parte se estima que la adhesión del Ayuntamiento de la 
capital bastará para que se adhiera al proceso autonómico los 
ayuntamientos restantes de la provincia que faltan para que Valla
dolid consiga rebasar los mínimos exigidos.

Martín Berrocal, 
nuevo empresario 
de las Ventas de Madrid

José Luis Martin Berrocal, segoviano,es, desde hoy, de pleno 
derecho, el nuevo empresario de la plaza de toros Monumental de 
las Ventas de Madrid. Ayer se firmó el contrato con la Diputación 
madrileña, de la cesión de poderes de Diodoro Canorea, hasta ayer 
empresario de las Ventas, a Taurina Hispalense, empresa que diri
ge Martín Berrocal, quien por lo tanto, pasa a ser el responsable de 
la organización de espectáculos en la citada plaza de toros.

Mesa redonda sobre 
el patrimonio 
y medio ambiente

Se celebró ayer, dentro de la I Semana Sobre el Patrimonio 
Histórico-Cultural y Medio Ambiente en Segovia, que organiza el 
Instituto Nacional de Bachillerato «Andrés Laguna» en sus depen

dencias, una mesa redonda sobre «Problemas y alternativas sobre 
el patrimonio y el medio ambiente segoviano», en la que partici
paron don Alonso Zamora, director del Museo Provincial; don Luis 
Felipe Peñalosa, historiador y director del Museo Zuloaga; don 
Daniel Velázquez, arquitecto del MOPU; don Elíseo de Pablos, de 
la sociedad ecológica «Duratón»; don Moisés López, presidente 
de la Cámara de la Propiedad Urbana y don Federico Coullaud 
Varela, arquitecto municipal de Segovia. Actuó como moderador, 
don José María Martin, profesor del INB femenino y académico 
de San Quirce.

Se plantearon en la mesa redonda temas generales, no pudien- 
do concretarse en muchos aspectos, cosa que hubiera sido muy 
interesante. Se trató del plan del Valle del Clamores, del plan ge
neral de Ordenación Urbana y de la trascendencia que ha tenido 
para el desarrollo de la ciudad su patrimonio artístico y monu
mental.

Se expresaron los diferentes puntos de vista sobre el tema, 
sin que se consensuara sobre los diversos aspectos. Nos obstante 
quedaron claras al publico las opiniones de cada cual, y cuando 
ésto no sucedía, el público intervenía solicitando oportunas acla
raciones. .

Al término, los presentes en el acto aplaudieron a los com
ponentes de la mesa.

«UN DIA DE BODA», 
de Robert Altman

Nacionalidad, norteamericana. Productora, Lion’s Gate 
Films, 1978. Titulo original: «A wedding». Director, Robert 
Almant. Intérpretes: Vittorio Gassmam, Geraldine Chaplin, 
Lilian Gish, Mia Farrow, Carol Bumett.

Una película de Robert Almant siempre es expresión de 
un buen cine, un cine que —con frecuencia y aqui también— 
es más largo de lo corriente y que, sin duda, está sobrado de 
alguna secuencia.

El filme cuenta una serie de historias en un día de boda. 
Un día de boda en dos glandes familias que tienen mucho 
dinero pero que no son nadie. Ese día muere la madre de la 
novia, precisamente cuando la gente de la boda empieza a 
volver a casa. Sólo muy pocos se enteran y transcurren una 
serie de episodios realmente divertidos.

< Allí está Mia Farrow, la hermana de la novia. Allí está 
haciendo su papel Geraldine Chaplin, dedicada a ridiculizar 
a la encargada de llevar la solemnidad prevista. Allí hay una 
hermana de la muerta; una mujer más bien de izquierdas. No 
puede faltar, naturalmente, el lio de una pareja tirando a 
madura, etc.

El filme está lleno de salpicaduras de una sal que parece 
fina, pero que, sin duda, es más fuerte de lo que aparenta. Y 
al final hay una tragedia. El coche de los novios se estrella. 
R.B.

vor».

CULTOS
MISIONERAS 

EUCARISTICAS 
DENAZARET

Se recuerda a las Marías del 
Sagrario y socias de la Ado
ración Perpetua que, hoy vier
nes, a las 6,30 de la tarde, 
en la iglesia de San Millán, y 
mañana sábado, a las 5,30 de la 
tarde, en San Martín, tendrán 
lugar unos actos para celebrar el 
«Día Universal de la UNER». En 
los citados actos, la directora 
general de ambas obras ofrece- 
cerá unas charlas. '
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El alcalde, Sr. López Arranz, 
junto con el delegado en Sego- 
via del MOPU, Sr. Sanz Blanco, 
visitaron ayer al director general 
de Obras Hidráulicas para tratar 
de diversos temas del departa
mento relacionados con Sego- 
via.

En primer lugar se habló de 
las posibles ubicaciones del fu
turo embalse de agua para la 
ciudad. Como se sabe, en la vi
sita que giró hace meses el di
rector general, Sr. Ruiz Pérez, 
se comprometió a que por su 
departamento se realizaran pro
yectos de varias alternativas de j 
ubicación del embalse; la res
puesta oficial fue que dentro de 
un mes estarán en poder del 
Ayuntamiento los diferentes 
proyectos de alternativas que se 
encuentran ya realizados, a fal
ta, en algunos, de la actualiza
ción de precios. Sobre este te
ma el alcalde ha comentado a 
nuestra Redacción que una vez 
con los proyectos en poder del 
Ayuntamiento habrá que decidir 
dónde interesa a Segovia la lo
calización del embalse y luego 
estudiar los métodos de finan
ciación; habrá que ver todos y 
decidir de una vez lo que hay 
que hacer. La decisión de la

APARCAMIENTO 
DISCUTIDO

Varios usuarios de vehículos, 
sobre todo vecinos de la zona 
de la plaza Mayor, se están 
mostrando en contra con la 
Práctica de un antiguo acuerdo 
municipal, pero por ser antiguo 
no quiere decir que sea de la 
anterior corporación, sino de 
esta' P°r el que se prohíbe apar
car en la casi totalidad de la fa- (Foto Aurelio M.)

año. lo antes posible, y que la

El Ayuntamiento dispondrá en un mes de los pro
yectos para la posible ubicación del nuevo embalse

Y de un informe sobre las pérdidas de agua que se producen en la conducción 
desde Puente Alta a los depósitos

localización va unida a la posi
ble financiación por nuestra 
parte, porque parece que el mi
nisterio anda de fondos como el

Al aire de la calle
chada del Ayuntamiento. Esto 
bien lo indican dos señales co
locadas a ambos extremos de la 
zona donde nada más puede 
aparcar el «reservado oficial del 
Ayuntamiento»; junto con las 
señales, dos agentes a diario 
hacen cumplir estrictamente la 
norma.

Este acuerdo se vino a tomar 
para que nadie pudiera criticar a 
los concejales que estuvieran

Ayuntamiento. Se trata de una 
obra necesaria pero a realizar en 
largo plazo porque no se puede 
acometer de inmediato; a lo que

reunidos en comisión por dejar 
sus coches aparcados en doble 
fila frente al Ayuntamiento. ¿Y 
qué es lo que ocurre? Que du
rante el tiempo que no hay edi
les en el Ayuntamiento (los 
concejales en su mayoría acu
den sólo a la reunión de las 
comisiones que son por la tar
de) queda un espacio vacio pero 
que no se puede utilizar.

(Foto Aurelio M.) 
hay que llegar es de una vez por 
todas fijar el sitio y hacer el 
pantano». ■

Otro de los temas tratados 
fue el de las fugas en la con
ducción actual desde el embal
se hasta los depósitos; el direc
tor general también se compro
metió a que en un mes se ten
dría en Segovia un proyecto con 
un mapa de toda la conducción 
y la localización de las fugas, 
para saber el agua que se pierde 
y dónde se pierde antes de en
trar en los depósitos.

RESIDUALES

En esta visita, también se ha
bló del programa de la finaliza
ción de las obras del colector 
de residuales. Por parte del al
calde fueron presentados los 
antecedentes de esta obra, que 
data del año 1971, con todos 
los incidentes que ha tenido 
hasta el momento en que el 
Ayuntamiento no puede seguir 
la obra por falta de dinero. El 
director general dijo que la obra 
se acometería inmediatamente 
siempre que el Ayuntamiento 
disponga de los terrenos en su 
totalidad, y que la parte que co
rresponda pagar al Ayuntamien
to, si ahora no tiene dinero, se 
hará por aval bancario; asi 
pues, las primeras certificacio
nes correrían a cargo del MO
PU. Según el alcalde, la idea es 
que las obras se inicien en este 

primera fase se cargue al presu
puesto del 80.

ACUIFERO

Finalmente se trató sobre las 
obras que se están llevando a 
cabo en el acuifero de Madrona; 
el alcalde ha quedado en poner
se de acuerdo con la Confedera
ción Hidrográfica del Duero, 
que lleva la obra en este mo
mento, y con el director de la 
obra para ver si coinciden los 
criterios de los dos en cuanto a 
la terminación. «Personalmente 
creo —nos ha dicho el Sr. Ló
pez Arranz— que para el verano 
estará funcionando el acuifero».

Preguntado el alcalde por el 
resultado de la visita, afirmó la 
buena disposición por parte del 
Ministerio; «ellos tienen el pro
blema económico, con unas 
normas cada vez más estrictas 
en cuanto a la distribución y 
que lógicamente los ayunta
mientos tienen que ir cargando 
absolutamente con toda la res
ponsabilidad y la financiación 
de muchas obras de este tipo. 
Lo que si se nos facilita es una 
serie de medidas para que nos 
sea menos gravosq, pero en de
finitiva el que lo tiene que pagar 
es el Ayuntamiento, y cuanto 
más tardemos, más caro nos va 
a salir».

Sucesos en la capital 
y provincia

Un herido 
menos grave 
en accidente 
de tráfico
El Subsector de Tráfico de la 

Guardia Civil nos informa de 
dos accidentes de circulación 
que ocurrieron ayer en las carre
teras de nuestra provincia:

A las 14,30, en el punto kilo
métrico 187 de la carretera 
N-110 (Soria Plasencia), término 
de Espirdo, un turismo se salió 
de la calzada volcando. Resultó 
el conductor herido menos gra
ve; el vehículo quedó con gran
des desperfectos.

A las 17 horas, en el casco ur
bano de Cantímpalos, colisiona
ron un turismo y una bicicleta; 
el conductor de la bicicleta su
frió algunas lesiones.

* * *

En relación con la detención 
de dos personas como presuntos 
autores de robos, de que infor
mábamos el pasado día 4, se nos 
informó —como ayer se aclara
ba en una CARTA DE LOS LEC
TORES erróneamente sobre la 
calificación de una entidad, 
APPYME, de la que ahora se 
nos ruega aclaremos que se tra
ta de una asesoría fiscal y con
table y no de una gestoría, co
mo se indicaba.
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RAPARIEGOS

Homenaje de agradecimiento 
a un médico rural

NAVA DE LA ASUNCION

EL LUNES COMIENZA LA I SEMANA
CULTURAL POPULAR

Se ha tributado al médico D. Valeriano Cid López, que acaba de 
jubilarse, después de ejercer en Rapariegos cerca de 40 años, un ho
menaje lleno de cariño y afecto, organizado por una comisión de ve- 
cinosj por los muchos desvelos que tanto él como su mujer tuvieron 
en favor del vecindario.

Se comenzó con una misa de acción de gracias. Nuestro párroco 
D. Miguel, destacó en la homilía, anécdotas que, en el cumplimien
to de su deber, le sucedieron al Sr. Cid, asi como su afecto y cariño 
hacia los niños de la localidad; algunos de ellos se acercaron al altar 
en el ofertorio, portadores de unos obsequios para su bendición y 
entrega; entre ellos una placa conmemorativa que, a continuación 
de la misa se colocaría en la nueva clínica rural, inaugurada recien
temente con la aportación y apoyo del anterior delegado territorial 
de Sanidad, Sr. Rivilla, así como de la corporación municipal, cuyo 
alcalde, D. Epifanio Sanz en aquel entonces, no sólo apoyó la idea 
sino que contribuyó a que sea en la actualidad, orgullo en la comarca 
y ejemplo en la provincia, ya que no es fácil que, en pueblos de me
nos de 500 habitantes, como lo es Rapariegos, tenga una clínica si
milar.

Después se sirvió un vino español para los numerosos asisten
tes al acto. Durante él, el Dr. Cid López dirigió unas palabras de 
agradecimiento por este acto y por los muchos obsequios y atencio
nes que recibió durante su estancia, de «estos agradecidos veci
nos»; al mismo tiempo resaltó la labor sanitaria realizada, tales co
mo la traída de aguas, desagües, etc., gracias a la colaboración de la 
Diputación Provincial y siendo alcalde D. Antonio Fernández.

Hizo participes de este homenaje a los demás funcionarios con 
quienes compartió la ardua tarea y a su esposa, compañera y colabo
radora, quien le ayudó en tan humanitaria labor.

Me es grato señalar que, muchos compañeros pertenecientes al 
Hospital Comarcal de Arévalo, al que estuvo vinculado el Dr. Cid, se 
unieron al acto, que tan entrañable resultó.

Un vecino

CIRCULACION VIAL

Las mujeres obtuvieron mas 
permisos de turismos que los 

hombres durante el pasado mes
La Jefatura Provincial de Trá

fico nos ha remitido el resumen 
de actividades por ella realizada 
en relación con la circulación 
vial, durante el pasado mes de 
febrero.

En dicho mes, se produjeron 
un total de 37 accidentes, de los 
cuales cuatro fueron en zona ur
bana. Como consecuencia de los 
mismos resultaron muertas dos 
personas, heridas graves 7, y 
heridas leves 30.

En cuanto a vehículos, fueron 
212 el número de ellos matricu
lados. con arreglo al siguiente 
reparto: 6 camiones, 1 semi- 
remolque, 26 furgonetas y 44

EXPRESION
DE GRATITUD

La familia de D.a Margarita 
Gómez de Lucas (q.e.p.d.), ante 
la imposibilidad material de ha
cerlo personalmente, como hu
biera sido su deseo, testimonian 
por este medio su gratitud, a 
cuantas personas les manifesta
ron su sentimiento y asistieron 
al sepelio y cultos celebrados 
por el eterno descanso de su al
ma.

Al tiempo comunica que. se 
está celebrando un novenario 
de rosarios a las 8 de la tarde 
en la iglesia parroquial de San 
Lorenzo.

LA AGRUPACION 
DE EMPRESARIOS 
DE LA MADERA

Recuerda a sus asociados que 
la Asamblea General anual de es
ta Agrupación, se celebrará el 
próximo domingo, dia 9, a las 
10,30 de la mañana, en los lo
cales de la misma, c/Domingo 
de Soto, 3, 1.0, Segovia.

Rogamos la asistencia de todos, 
dada la importancia de la misma. 

vehicuius especiales. Las trans
ferencias fueron 221 y 42 las 
bajas.

En cuanto a los conductores., 
durante el mes pasado obtuvie
ron permiso de donducir 179 
varones y 177 mujeres. Las 177 
mujeres obtuvieron los permisos 
de turismos. Los hombres dis
tribuyeron los permisos e la si
guiente manera: 8 motocicle
tas, 6 en tractores, 149 en tu
rismos. 18 en camiones y 3 en 
autobuses.

El número de licencias de ci- 
ciomotores expedidas fue de 22.

CONFERENCIAS

JOSE ANTONIO FLOREZVALERO 
HABLO PARA LAS AMAS DE CASA

Organizada por la Asociación 
de Amas de Casa «María del 
Salto», ha tenido lugar en el sa
lón de actos de la Delegación de 
Cultura una conferencia a cargo 
de don Antonio Florez Valero. 
El señor Florez Valero habló so
bre «El cine como arte: sus in
fluencias y clases». Con amplios 
conocimientos sobre la materia 
y fácil y bonita palabra, gustó a 
las numerosas asistentes la con
ferencia, que fue muy aplaudida 
al término de la njisma.

En la fotografía el señor Flo
rez Valero en un momento de su 
conferencia.

(Foto Aurelio)

EL SEÑOR MOLINERO HABLO 
EN MADRIDSOBRE 

EL DURATON

En el auditorium de la Funda
ción General Mediterránea, or
ganizada por la Asociación de 
Amigos de la Arqueología de 
Madrid, ha pronunciado una

La Asociación de Vecinos «El 
Cano», de Nava de la Asunción, 
celebrará la próxima semana la 
I Semana Cultural Popular.

La presentación de la citada 
Semana tendrá lugar del lunes 
próximo, a las 8 de la tarde, en 
el centro de cultura de la Aso
ciación, con la apertura de una 
exposición filatélica y fotográfi
ca. Media hora más tarde don 
Jorge Rogero pronunciará una 
conferencia, con proyección de 
diapositivas sobre Nava.

El martes,en el Frontón Ci
nema, a las 8,30 de la tarde, 
actuación del grupo «Teloncillo» 
de Valladolid con la obra «Para 
el Sur». ■

El miércoles, día 12, a partir 
de las 5,30 de la tarde, se cele
brarán competiciones deporti
vas infantiles. A las 8,30 habrá 
una conferencia sobre balonma
no, a cargo de don Miguel 
Angel Delgado Delgado, profe
sor de Educación Física del Ins
tituto de Coca.

El jueves dia 13, a las 8,30 de 
la tarde, en el centro cultural, 
conferencia sobre «Cooperati
vismo en agricultura y ganade
ría».

El viernes, a las 7 de la tarde, 
se proyectará una película in
fantil: «El rayo desintegrador». 
A las 9,30, en el Frontón Cine
ma, se proyectará la película 
«Nieve que quema».

Para el sábado, a las 11 de la 
mañana, está previsto un con
curso infantil de dibujo. A las 4 
de la tarde, en el centro de cul
tura, conferencia exposición y 
proyecciones de columbícultura 
a cargo de don Francisco Villa- 
corta. A las 5,30. en la zona de
portiva. partido de balonmano 
entre los equipos de Nava y 
Cuéllar. A las 8,30, en el Fron
tón Cinema, recital de música 
popular en el que actuarán: el 
grupo musical de la Estación de 
El Espinar, Paco Bravo, Juan

conferencia don Antonio Moli
nero Pérez, delegado provincial 
de Excavaciones Arqueológicas, 
que fue. de esta provincia y di

Carlos López, Ronda Segoviana 
y el grupo de paloteo de Tapa
nera del Monte.

El domingo 16, último día de 
esta I Semana Cultural Popular, 
a las 12,30 de la mañana, carre
ra popular. A continuación, jue
gos: carreras de sacos, tiro de 
cuerda, carrera de bicicletas,

B. O. E. e

Subasta pública urgente de las 
obras de la red de caminos 

y saneamiento de Navalmanzano
El Boletín Oficial del Estado 

número 56 publica una resolu
ción del Instituto Nacional de 
Reforma y Desarrollo Agrario, 
dependiente del Ministerio de 
Agricultura, por la que se anun
cia subasta urgente para la con
tratación de obras de acondicio
namiento de la red de caminos y 
desagües de la zona de Naval
manzano.

El presupuesto de contrata 
fijado es de 13.845.395 pesetas. 
El plazo de ejecución de las 
obras ha de ser de ocho meses 
desde el dia siguiente a la firma 
del acta de comprobación de re
planteo. • 

Colaboraciones para la 
«PAGINA LITERARIA» 

de 
EL ADELANTADO DE SEGOVIA 

Los trabajos en PROSA tendrán una extensión máxima de 
60 lineas, mecanografiadas a doble espacio, en folios, por una 
sola cara.

Los POEMAS tendrán un máximo de 30 versos.

Aunque vengan con seudónimo, los trabajos traerán la fir
ma. D.N.I. y domicilio del autor.

No se mantendrá información sobre los trabajos recibidos, 
pues el periódico tiene plena decisión para publicarles o no.

rector dr las excavaciones del 
Plan Nacional de Duratón en los 
años 1942-1948, entreoirás.

El tema fue «Duratón y su 
importante necrópolis visigoda 
al medio siglo de su descubri
miento (1929-1979)» y con este 
acto, al que acudió una selecta y 
numerosa concurrencia que al 
final aplaudió al conferenciante, 
se pone fin a la conmemoración 
de este cincuentenario durante 
toda la cual se ha puesto de ma
nifiesto la excepcional impor
tancia de la provincia de Segovia 
en el marco de los estudios de la 
arqueología visigoda, asi como 
la riqueza de los materiales pro
porcionados por las excavacio
nes de Duratón y otras necrópo
lis de la época (siglq-^l princi
palmente) en la provincia que, 
al fin, parece van a ser instala
dos dignamente —junto con 
otros muchos e importantes ma
teriales arqueológicos, artísti
cos, arte popular, etc. etc. en la 
«Casa del Sol» cedida para ello 
por el Ayuntamiento y adaptada 
a tal fin por el Ministerio de Cul
tura.

etc. A las 4,30 de la tarde, en el 
salón de proyecciones del Fron
tón Cinema, conferencia-recital 
sobre Hispanoamérica a cargo 
de Claudina y Alberto Gambino.

A continuación y poniendo 
fin a los actos, entrega de los 
trofeos y clausura.

El plazo de presentación de 
pliegos concluirá a las 12 horas 
del dia 18 de marzo, en el Re
gistro General de las oficinas 
centrales del citado instituto, no 
admitiéndose las propuestas 
enviadas por correo.

PLAN DE MEJORAS Y OBRAS 
EN RlBOTA

Por otra parte el mismo BOE 
publica una orden de 8 de febre
ro de 1980 por la que se aprueba 
el plan de mejoras territoriales y 
obras de la zona de concentra
ción parcelaria de Ribota, en 
nuestra provincia. "

TELEFONOS
DE URGENCIA

IELEFONOS
Ambulatorio................... 421400
Urgencia S.O.E............. 413499
P. «18 de Julio*............ ..... 413495
Casa de Socorro..........  412427
Cruz Roja.................... 411430
Hospital........................ 412169

id........................ 415297
R. Seguridad Social.......  415783

Estado de carreteras

G. C. de Tráfico............ 421100 
J. de Carreteras............ 414290

Orden público

Comisaria de Policía.... 425161
Guardia Civil................. 421100
Policía Municipal..........  411458
Policía Nacional..........  411423
Patrulla Policia..............
Bomberos

Parque............ ............ 422222

Comunicaciones

Telegramas por teléf... . 422000
Estación Renfe.............. 42156

Taxis
Azoguejo...................... 415087

Plaza de Franco............ 41 5086 
Gran Turismo............... 415062
Servicio nocturno
Policia Municipal..........  4114^6
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Bajo su fina y estilizada 
apariencia, el Ford Fiesta en todas 
sus versiones, esconde una 
mecánica tremendamente 
robusta, exhaustivamente 
probada.

El motor. Soluciones 
mecánicas pensadas 
y hechas para dos cosas: 
que duren y que tengan unas 
magníficas prestaciones.

El cambio. Es casi seguro que es el cambio 
más suave y preciso de todos los coches de su 
clase. ¡Porque es fuerte!

Y no necesita engrase, nunca.
La chapa. Para empezar una calidad 

El Ford Fiesta 
es un coche 
económicamente fuerte.

controlada por Ford: una chapa de primerísima. 
Después, una pintura que ya ha demostrado 
cómo aguanta; y un nuevo tratamiento 
anticorrosión. Para que siempre 
esté en forma, aunque viva a la 
intemperie.

Pero no se acaba todo ahí. 
El servicio Ford es otro aspecto 
importantísimo de su robusta 
economía.

Todo se ha hecho fácil 
para que las revisiones se 
efectúen más rápidamente: 
y por menos dinero.

Y la gama: desde 957 cc. 
de baja compresión hasta el 
deportivo 1300 y el lujoso 
Chía, hay Ford Fiesta para 
todos los gustos.

%

F. F.
*

Desde 316.600 ptas.

Pruebe un Ford Fiesta hoy.
Cualquier Concesionario estará encantado 
de hacérselo probar, sin el menor compromiso.

Se dará cuenta de que cualquier
Ford Fiesta tiene lo mejor de Ford... concentrado.

BIEN PENSADOS. 
BIEN HECHOS. 
ECONOMICOS. •»

M.C.D. 2022
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LOS REYES VISITARON AYER 
CARTAGENA Y HELLIN

Cartagena (Murcia).— Sus 
Majestades los Reyes llegaron 
en helicóptero, hacia las 13,00 a 
la base aérea de Santa Ana, 
de Cartagena, desde donde se 
trasladaron a la Basílica de la 
Caridad, patrona de la ciudad, 
en medio de grandes aclamacio
nes del numerosísimo gentío

PLENO DEL CONGRESO

Blas Piñar abandonó la sesión 
por alusiones a la extrema derecha

Madrid, 7.—Cuando no había 
más de treinta diputados en el 
hemiciclo, se inició ayer el 
pleno del Congreso con una 
interpelación del diputado del 
grupo mixto, Fernando Saga- 
seta, sobre medidas en relación 
con atentados no esclarecidos en 
Canarias.

En su interpelación, Sagaseta 
habló de una tolerancia de las 
Fuerzas de Orden Público 
en relación con fuerzas parami
litares de la extrema derecha.

El ministro del Interior, 
Antonio Ibáñez Freire, respon
dió al señor Sagaseta manifes
tando: «Tengo que rechazar 
absolutamente, dijo, tan grave 
acusación de que las Fuerzas 
de Orden Público tienen tole
rancia con los extremistas de ex
trema derecha».

EN POCAS LINEAS 
.. - - - , ........................ " - , - .

La unión del PTE y la ORT en Euskadi ha quedado rota, al haber 
abandonado el partido formado por la fusión, el Partido de los 
Trabajadores, varios militantes del País Vasco. Según estos 
militantes, la decisión la han adoptado por la incompatibilidad 
política y el deterioro progresivo de la convivencia en el seno 
del Partido de los Trabajadores de Euskadi.

El presidente de la Diputación Provincial de Huelva, el ucedista 
Jaime Madruga Martín, ha presentado la dimisión de su cargo 
al frente de la corporación.

La Comisión de Justicia del Congreso de los Diputados, que pre
side el centrista Pío Cabanillas, finalizó ayer el dictamen sobre 
el proyecto de Ley de Contratos de Seguros.

«El Correo Español-EI Pueblo Vasco», de Bilbao, ha organizado 
para mañana, sábado, una reunión con representantes de las 
candidaturas que concurren a las elecciones por Vizcaya, y di
versos periodistas españoles y extranjeros que acuden a Bilbao 
para cubrir la información de los comicios al Parlamento vasco.

La Comisión Constitucional del Congreso dictaminó el proyecto 
de ley orgánica de financiación de las comunidades autónomas 
durante la sesión que ayer celebró bajo la presidencia de su 
titular, Emilio Attard.

Said Ali Salmad, detenido como asesino del abogado Adolfo Co
telo, pertenece al Movimiento de Liberación Nacional de Pales
tina Fatah, frente de Abu-Nidal, desde el año 1976, según se 
afirma en un «dossier» minucioso de este asesinato, facilitado 
a Efe por fuentes policiales. Su contacto en Madrid confundió 
la matricula del coche del abogado madrileño con la del perte
neciente a Max Mazin.

TELEFONOS
DE
EL ADELANTADO

que se había concentrado en 
las cercanías y dentro del tem
plo.

Media hora después, Sus 
Majestades, en medio de gran
des aclamaciones y vítores, se 
trasladaron al Ayuntamiento de 
Cartagena, cerca del puerto y 
en la plaza de los Héroes

El señor Piñar (Fuerza Nueva) 
pidió intervenir por alusiones. 
El centrista Modesto Fraile, 
vicepresidente de la Cámara 
en funciones de presidente, le 
recordó que las alusiones son a 
personas y no al partido polí
tico. No obstante, el señor Piñar 
tomó la palabra para afirmar 
que el grupo mixto no es una 
unidad, sino un cajón de sas
tre.

Tras un debate en el que el 
señor Piñar pretendió demos
trar que las alusiones a su gru
po político le daban derecho 
a intervenir, y al insistir de 
nuevo el presidente de la Cá
mara en que no era así, el líder 
de Fuerza Nueva abandonó la 
tribuna de oradores y salió del 
hemiciclo.

de Cavile ocuparon un podium, 
donde escucharon el himno na
cional y les fueron rendidos los 
honores por fuerzas de la Infan
tería de Marina, al tiempo que 
sonaban las salvas de ordenan
za. •

La entrada en el municipio 
fue muy calurosa: había milla
res y millares de personas con
centradas que aclamaban a los 
Reyes a su "paso y unos niños 
ofrecieron un ramo de flores 
a la Soberana. Seguidamente 
saludaron a las autoridades y se 
acercaron a la muchedumbre, 
donde dieron la mano a infini
dad de personas de la población 
civil y conversaron con jóvenes y 
adultos, y ha habido escenas 
muy emotivas de mujeres llo
rando de emoción.

En el balcón principal del • 
Ayuntamiento, el alcalde-pre
sidente, don Enrique Escudero 
de Castro, del Partido Socia
lista, pronunció unas palabras 
de bienvenida a Sus Majes
tades:

A continuación el Rey don 
Juan Carlos pronunció, entre 
otras, las siguientes palabras, 
que fueron interrumpidas en va
rias ocasiones por aplausos, ví
tores y aclamaciones:

«La vida es algo que empieza 
todos los días y en esa aventura 
del hombre es natural y legíti
mo que cuidéis y conservéis con 
todo esmero los acentos propios 
de vuestra personalidad.

Pero no olvidéis que nuestro 
tiempo nos enseña que toda em
presa grande es una tarea co
lectiva. Que crezca la Carta
gena minera e industrial, ma
rinera y laboral. Que profun
dice hasta la entraña como hizo 
vuestro ilustre paisano Isaac 
Peral con las aguas del mar. Y 
que de ello resulte que Espa
ña sigue ganando y creciendo a 
vuestro mismo ritmo.

Como los barcos que se reú
nen en el puerto con la ban
dera española que proclama la 
copla, así os quiero ver en el 
afán de cada día, en la singla
dura de una Patria joven que 
mira al futuro con ilusión».

«El futuro no es patrimonio de 
unos pocos, sino de todos los 
españoles» —ha afirmado Su . 
Majestad el Rey en Hellin.

VISITA A HELLIN 
(ALBACETE)

Sus Majestades los Reyes y 
su séquito viajaron desde la 
localidad de Veste, en la provin
cia de Albacete, ' hasta He
llin, donde llegaron sobre las 
seis y media de la tarde.

CELEBRE
sus comidas de negocios
sus compromisos sociales 
su banquete de bodas, en

Restaurante hípico
é’olawe

SOLAIRE-2
y vd. dirá ¡Qué bien se come en Solaire!

Santa Engracia, 3. Tel. 41 34 19 y Ctra. Palazuelos, 7. Tel. 42 24 20

O

Potenciación 
de la investigación 

universitaria
Se estudia en unas jornadas en El Paular
Madrid,?.— La potenciación de la investigación universi

taria es objeto último de unas jornadas de tres dias, iniciadas 
ayer en el monasterio de Santa María del Paular, convocada 
por el Ministerio de Universidades e Investigación y en la que 
participan todos los vicerrectores de investigación de las uni
versidades estatales.

El acto estuvo presidido por el director general de Política 
Científica, Marcos Rico, acompañado por uno de los subdirec
tores de esta dirección general, Emilio Llórente.

La primera sesión, reducida al estudio de una mejor orga
nización de investigación universitaria, uno de los temas re
sultantes de las encuestas enviadas a cada vicerrector para 
detectar los problemas de mayor preocupación en las univer
sidades por lo que a ciencia se refiere.

El coloquio fue largo y aunque no se ha anticipado nada del 
resultado, «Efe» ha podido saber que tanto esta sesión, como 
las de ayer tarde y las dos de hoy, serán objeto de balance fi
nal que se discutirá el próximo sábado por la mañana.

La segunda sesión, está encaminada al estudio de los obje
tivos de la investigación universitaria. Se dejó para hoy el es
tudio de las relaciones entre la sociedad, la industria, los otros 
centros de investigación oficial y la universidad.

En esta sesión se estudiarán las posibilidades de potenciar 
las relaciones entre la industria, los otros centros de investi
gación y la universidad.

Por último, se estudiarán las necesidades financieras, para 
hacer que la universidad española esté dentro del área de los 
países desarrollados. Efe.

GUADALAJARA

Agricultores ocupan, en protesta, 
la Delegación de Agricultura

Guadalajara, 6. —Unos sesen
ta agricultores y ganaderos han 
ocupado pacíficamente, esta 
mañana, la Delegación Provin
cial del Ministerio de Agricultu
ra, en esta capital.

Según declararon los ocupan
tes, la medida se tomó como' 
protesta por «el trato discrimi
natorio que sufren por parte del 
Gobierno, que ha roto bilateral
mente las negociaciones sobre 
precios agrarios».

Según una nota facilitada a 
la prensa entre los encerrados 
se hallan el presidente de la De
legación Provincial, Manuel 
Portillo, la junta directiva y la 
comisión permanente de la Aso
ciación Provincial de Agriculto
res y Ganaderos. Asi como, el 
presidente de la Cámara Provin
cial Agraria, Andrés Bueno.

Tras conocer la opinión del 
vicepresidente segundo del Go
bierno, Abril Martorell, de que 
la subida media de los produc
tos agrarios será de un 8 por 
ciento, los agricultores expre
san su protesta, ya que —según 
la nota—, esta madida supon

dría la ruina para el campo, 
pues los gastos fuera del sector 
se han incrementado en un 16,5. 
por ciento.

Asimismo, manifiestan que 
mientras que en las empresas 
de otros sectores se aceptan in
crementos salariales de hasta 
un 16 por ciento, los precios de 
los productos agrarios siguen 
bajando. —Efe

Regresa a Guinea 
Ecuatorial 
su vicepresidente, 
que visitó Madrid

Madrid, 7.—El vicepresiden
te de Guinea Ecuatorial, Floren
cio Maye, ha regresado a Mala- 
bo, después de una visita a 
Madrid de varios dias de dura
ción. Manifestó a los periodistas 
que sus entrevistas con el Rey 
Juan Carlos y con el presiden
te Suárez se desarrollaron en 
un ambiente de sincera cordiali
dad y que ambas personalidades 
continuarán ayudando a Guinea 
dentro de esta difícil tarea de 
reconstrucción.—Efe.

Dirección: 41 46 98
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Depósitos de 456.517 millones 
en el Banco de Vizcaya

Suponen un aumento del 24,32 por ciento

Problema en la central nuclear 
de Santa María de Garoña

Se celebró en Bilbao, la junta de accionistas del Banco de Viz
caya, que contó con una masiva presencia de público que llenaba el 
cine Capítol. Los discursos de don Angel Galindez, presidente del 
consejo, y don Pedro Toledo, consejero delegado, han estado dedi
cados a exponer la filosofía de la entidad en materia bancaria, seña
lando el presidente en su exposición que se hace indispensable un 
quehacer optimista, sin ocultar por ello ni la complejidad ni los pro
blemas, ni las dificultades reales a que nos enfrentamos.

Para recuperar el dinamismo económico y social —señaló el 
Sr. Galindez— y evitar un costoso e inútil desgaste, necesitamos es
tablecer con urgencia tres equilibrios básicos: el de la eficacia eco
nómica interna, el de la distribución apropiada de nuestros recursos 
entre el consumo del presente y la inversión para el futuro y, sobre 
todo, el del Estado como agente organizativo fundamental. Estos 
tres objetivos tienen claras exigencias en el orden racional y en el de 
los comportamientos y son más determinantes de nuestro futuro que 
cualquier otro de carácter instrumental, por acertado o necesario 
quesea.

Ha destacado que, por primera vez en la vida social, se han so
metido los procedimientos contables y los estados financieros al 
examen de una firma de auditoría, certificando que tiene gran peso 
en el mundo financiero internacional, para terminar su exposición 
haciendo referencia a la expansión lograda en las cuentas acreedo
ras que tienen su reflejo en las mayores cifras de negocio a que da 
lugar el empleo de estos recursos.

El informe del consejero delegado se ha caracterizado por la 
realización de un examen pormenorizado de la marcha de la activi
dad social, indicando que el ejercicio pasará a la historia como otro 
año difícil para la economía española, ante los graves problemas 
planteados a sectores productivos, incidiendo con dudas e indeci
siones tanto en el tratamiento de los temas económicos como en los 
grandes relatos que la construcción de un nuevo modelo de sociedad 
plantea.

A continuación se extendió sobre el ejercicio del Banco, dando 
cuenta de haberse cerrado con unos depósitos de 456.517 millones 
de pesetas, lo que en relación a 1978 supone un aumento del 24,34 
por ciento, lo que ha sido posible por las nuevas fórmulas de capta
ción puestas en práctica, entre ellas la llamada «libreta de oro», que 
sirvió para la apertura de 90.000 cuentas y una superación de saldos 
de 33.700 millones,.

Otro factor influyente en el crecimiento oe las cuentas acreedo
ras es el de la expansión de la red comercial que hoy contempla una 
organización con 785 oficinas, tras la apertura en 1979 de 109 ofici
nas en territorio nacional, con la creación de 412 nuevos puestos de 
trabajo.

Ha pasado repaso a la actuación de Indubán, que cuenta en la 
actualidad con 40 oficinas y que actúa como innovador en áreas en 
Que la entrada del Banco de Vizcaya debe hacerse con alguna expe
riencia previa.

Ha abordado después la compra del Banco de Crédito Comer
cial, que procede de la Corporación Bancaria, en el que el Banco de 
V'zcaya ha tomado una participación del 65,5 por ciento. Cerró el 
pasado ejercicio con 4.400 millones de pesetas de depósitos y cuenta 
con 15 sucursales repartidas en todo el territorio nacional.

Ha analizado la cuenta de resultados, haciendo indicación de 
Que los ingresos típicos de la actividad bancaria han aumentado en 
un 33,21 por ciento, mientras que los gastos lo han hecho en el 47 
Por ciento. Los recursos brutos generados alcanzan la cifra de 

1 '35 millones, destinándose 6.803 millones de pesetas a dotación 
Para fondos de saneamiento y amortización, de ellas 4.989 millones 
Para provisión para créditos de dudoso cobro; 1.050 millones a sa- 
eamiento de la cartera de títulos y 830 millones para amortización 

ae inmovilizado.
Del beneficio repartible, por importe de 4.865 millones de pe

las. se deducen 1.290 millones para provisión para pago de im
Puestos; se asignan 1.813 millones al pago del dividendo del ejer- 

C|o. cuyos repartos fueron hechos en julio y enero, quedando 1.763 
1 Ones para dotación a reservas. .

Burgos,7.— La dirección de 
la central nuclear de Santa Ma
ría de Garoña, hizo pública ayer 
una nota en la que desmiente 
que se hayan efectuado exáme
nes médicos a todos los trabaja
dores de dicha central, como 
consecuencia de la averia exis
tente en la misma.

En su comunicación indica 
que «b s trabajadores de Santa 
María de Garoña, como todos 
los de las demás centrales nu
cleares deben pasar un recono
cimiento semestral para cumplir 
con las leyes que asi lo fijan. Pe
ro en ningún caso, como conse
cuencia de la averia menciona
da, ha habido necesidad alguna 
y no se ha pensado en ningún 
momento en examinar médica
mente a los miembros de la 
plantilla de la central nuclear».

«Lo que ocurre —continúa di
ciendo la nota— es que nuestra 
celeridad en informar a la opi
nión pública, ha quitado a las 
organizaciones antinucleares la 
posibilidad de tergiversar los 
hech'os y se intenta hacerlo con 
noticias como ésta».

La nota termina diciendo que 
«los trabajadores de la central 
nuclear de Santa María de Garo
ña no han tenido que ir a Miran
da de Ebro a reconocimiento 
médico alguno como consecuen
cia de la avería, ni siquiera van a 
Miranda a los reconocimientos 
médicos habituales puesto que 
se dispone de una clínica y un 
médico en la propia central, 
donde se efectúan los exáme
nes.

PRIMEROS ACUERDOS EN EL 
CONVENIO DE VIDRIO Y 

CERAMICA

Madrid.7.— La patronal de la 
confederación del vidrio y cerá
mica ha aceptado que el conve
nio afecte a todo el sector y no 
sólo a sus empresas afiliadas, 
tal como pedían los trabajado
res. por cuyo motivo hicieron

La dirección niega que se hayan hecho 
reconocimientos médicos extraordinarios

dos huelgas de 48 horas de du
ración.

No obstante, no ha habido 
acuerdo en los temas de la apli
cación del 16 por ciento de subi
da salarial. Mientras las cen
trales UGT y CC.OO., exigen 
que sean sobre todos los concep
tos retributivos, la patronal 
quiere que sea sólo sobre la ta

bla vigente; tampoco hay 
acuerdo sobre los temas de jor
nada, vacaciones y compensa
ción y absorción.

Si la patronal mantiene su 
postura, los trabajadores irán a 
la huelga el día 26 y realizarán 
una concentración en Valencia 
con motivo de la Feria Nacional 
del Vidrio y la Cerámica.

Entran en la EMT 
treinta y dos trabajadores 

de las «periféricas»
Madrid,?.— Treinta y dos trabajadores de las periféricas han 

comenzado a «hacer prácticas» en la EMT, ha informado a «Efe» 
Joaquín Navarro, secretario general del transporte de viajeros de 
CC.OO.

Estos trabajadores han entrado fijos en la EMT aunque en un 
principio están en prácticas para conocer la estructura interna y el 
funcionamiento de la EMT. Proceden de las empresas privadas 
«Virgilio Arias» y «Ledesma», las únicas cuyo contrato con el ayun
tamiento de Madrid para prestar el servicio de transporte de las li
neas periféricas, se han extinguido. Los de las seis que continúan se 
extinguirán dentro del año actual.

REANUDACION DE LA ACTIVIDAD LABORAL EN LA 
FACTORIA «CORCHO» DE SANTANDER

Santander,?.— Los trabajadores de la fábrica de electrodomés
ticos «Corcho» se han reincorporado a sus puestos, después de 23 
días de huelga, al llegarse a un acuerdo con la empresa en el conflic
to planteado.

La huelga comenzó como protesta por la actuación del jefe de 
esmaltación de la factoría, que sancionó a nueve trabajadores y cuya 
dimisión pedía toda la plantilla.

CONTINUA LA HUELGA DE «ALTOS HORNOS» DE VIZCA YA

Bilbao,?.— Los trabajadores de Altos Hornos de Vizcaya conti
núan la huelga iniciada hace ya dieciséis días, que con los paros an
teriores. suman ya 20 días de abstención laboral por desacuerdos en 
la negociación del convenio.

Ayer, por tercer día, se celebró la asamblea en la factoría de 
Baracaldo, ante las oficinas generales, y acordaron en lo sucesivo, 
realizarla en este lugar para llamar la atención de la dirección de for
ma más directa.
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EL MERCADO DE SEGOVIA

Escasas operaciones
Con no mucho público se celebró ayer el tradicional mercado de 

ganados de nuestra ciudad. El mercado fue muy flojo siendo las 
transacciones escasas.

En porcino baja del selecto. En vacuno, al acusar poca demanda, 
bajo en tres pesetas el añojo extra y el de primera. En ovino y ceba
da el precio continuó estable.

Precios:
Porcino.—Selecto a 96,50, normal 85, graso 94, cerda desvieje 

6 9-72, lechones de 20 kilogramos selectos a 16 0, normales a 150.
Vacuno.—Añojos extra 275 pesetas, de primera 260, de segunda 

235; vacas extra 180, de primera 135, de segunda 115; terneras le
che de 125 kilogramos 360 pesetas; de más de 125 kilogramos a 
350; terneras pienso de 150-175 kilogramos a 260 pesetas, de 
175-200 kilogramos a 250; terneros vida; cruce charolés 205, Par
do 195, país 155.

Ovino. —Lechal 235 pesetas, recental 190, pascual 180, grandes 
130 y ovejas 62-65.

Cebada. —A destino a 13,55-13,60.

España aumentará en 600.000 Tm. 
las importaciones de soja en 1980

Las crecientes demandas alimentarias 
exigen a la ciencia coordinación

El INIA español se incorpora a la red informativa mundial «Caris)

Es probable que España im
porte dos millones de toneladas 
de soja en 1980, 6 00.000 más 
que en 1979, según el Departa
mento de Agricultura USA en 
un informe desde su oficina en 
Lisboa. .

La decisión de importar más 
haba de soja en vez de más 
harina favorecerá a los Estados 
Unidos, dado que Brasil prefiere 
molturar las semillas de soja y 
exportar productos; según el 
informe, hay que recordar que 
la participación USA en este 
mercado fue del 72 por 100 en 
1979.

Los molturadores españoles 
procesarán unos 2,81 millones 
de toneladas de soja en 1980, lo 
que representa aproximada
mente un 90 por 100 de su capa
cidad.

Se espera que la producción 
de harina de soja alcance los 2,2 
millones de toneladas y la im

La producción mundial de trigo 
en 1979 fue de 405 millones 

de toneladas
La última estimación sobre la producción mundial de trigo en 1979 

es de 405 millones de toneladas, superior en dos millones a la hecha 
pública el pasado mes de diciembre. Sin embargo, sigue siendo in
ferior en un 9% a la cifra récord obtenida en 1978, que fue de 439 
millones de toneladas.

Esta estimación es consecuencia de los incrementos registrados 
en los niveles al final de la campaña en Estados Unidos, Austria y 
varios países de Europa occidental.

Por el contrario, el comercio mundial de trigo (78 millones de to
neladas) ha descendido en dos millones respecto a la estimación an
terior; pero, de cualquier modo, constituye una cifra récord.

j EL mercado de ganados 
DE MEDINA DEL CAMPO

Medina del Campo.—Con 
tiempo primaveral se ha cele
brado el primer mercado de 
ganado lanar correspondiente al 
mes de marzo. Se ha visto algo 
más concurrido que el anterior.

Presentaron a la venta 2.326 
cabezas. En las cotizaciones se 
apreciaron algunas bajas con 
relación a los anteriores merca
dos y a pesar de ello la desgana 
de compra se mantuvo durante 
todo el mercado, pues el ganado 
vendido fue lo que se considera-

PEATON:
Respete los pasos de cebra 
y las señales de los semá
foros.

Es un consejo de 
EL ADELANTADO

DE SEGOVIA..

portación 100.000 toneladas, si 
bien es posible que en el segun
do semestre del año se desti
nen a la exportación.

La producción española de 
aceites y de semillas comesti
bles se prevé alcance 1.362.000 
toneladas, aproximadamente un 
25 por 100 por encima de 1979, 
debido a mayor producción de 
soja, girasol y aceite de oliva.

La cosecha de 1980 de girasol 
se espera totalice 750.000 tone
ladas, un 54 por 100 por encima 
de las 487.000 toneladas de un 
año antes, con un rendi
miento de 387.000 toneladsa de 
aceite.

La producción de aceite de so
ja alcanzará —según las previ
siones del USDA— 507.000 to
neladas, un 23 por 100 más que 
en 1979, y la de aceite de oliva, 
450.000 toneladas, superando 
en un 12 por 100 la del año ante
rior. 

ba imprescindible para la sema
na. Las ovejas finas para carne 
se cotizaron entre 58 y 60 pe
setas Kilo vivo; otras de buenas 
calidades pero algo mas inferio
res a partir de las 55 pts. kilo vi
vo; ya más inferiores, desde las 
48 pts. kilo vivo; las de rendi
mientos medios desde las 35 
pts. kilo vivo y el desecho, muy 
escaso, se cotizaba a 20 pts. kilo 
vivo.

En corderos, los viejos y gran
des entre las 90 y 110 pts. kilo 
vivo; los pascuales hasta las 
140 y 150 pts. kilo vivo; los re
centales hasta 175 pts. kilo vi
vo; los lechazos corrientes a 
200 pts. y los buenos entre 
las 235 y 245 pts. kilo vivo.

En ganado para vida no vimos 
operaciones.

En ganado porcino y vacuno 
se continúa sin operaciones en 
el mercado.

Saber que, cómo, dónde y 
quienes investigan en el ámbito 
de la agricultura, ganadería, 
montes, pesca y alimentación, 
es la primera condición que ne
cesita la humanidad para despe
jar el horizonte nutricional de 
los próximos seis o siete mil mi- , 
llones de personas que pronto 
ocuparemos la Tierra. Este cri
terio aparece aún con mayor im-

Crisis oleícola en la 
CEE por el ingreso 

de España

Lo s agricultores comunitarios 
consideran que el ingreso de 
España en la CEE (Comunidad 
Económica Europea) provocará 
una «crisis permanente» en el 
sector del aceite de oliva.

La «alarmante agravación de 
los problemas» que conoce ac
tualmente esta producción co
munitaria es objeto de examen 
en el informe del COPA (Comité 
de Organizaciones Profesionales 
Agrícolas de la CEE) sobre las 
consecuencias de la integración 
española en la política común.

El documento sólo expresa los 
criterios de los agricultores de la 
CEE y no tiene ninguna vincula
ción directa con la negociación 
del ingreso de España, compe
tencia de las autoridades de la 
Comunidad.

Los observadores, que ya 
subrayaron su dureza, destaca
ron también que se hizo público 
cuando los expertos de la comi
sión europea (órgano ejecutivo 
de la CEE) están ultimando con 
dificultades las bases para la 
posición negociadora agrícola 
con España.

El informe del COPA advier
te, en primer lugar, que «la pro
ducción de aceite de oliva se 
enfrenta en la CEE a una crisis 
creciente, debida al descenso de 
consumo por la competencia de 
otros aceites vegetales».

Tras subrayar que la situación 
obliga a retirar parte del produc
to de los mercados comunita
rios, recuerda el texto los pro
blemas sociales originados en la 
actual comunidad, donde 
1.200.000 personas están rela
cionadas con el aceite de oliva 
en Italia y Francia.

SEGOVIA

Evolución de la superficie sembrada 
y de las producciones de girasol 

en el decenio 1970-1979
Al comienzo de los años 70, se inicia el cultivo 

de girasol en la provincia, aumentando la super
ficie del mismo, año tras año hasta alcanzar el 
máximo en el año 1975, dando un bajo rendimien
to ante una meteorología poco favorable durante 
el verano del citado año. Podemos considerar al 
girasol como un cultivo complementario, cuya 
superficie sembrada fluctúa considerablemente, 
dependiente de la mayor o menor superficie de
dicada a cereales, de tal forma que en los años en 
que aumenta la superficie dedicada a cereales, 
disminuye la de girasol y viceversa.

Los rendimientos son muy variables, estando 
sujetos a que las condiciones meteorológicas re 
gistradas durante el verano, le sean o no favora
bles.

portancia en los países en vía de 
desarrollo, donde el campo de 
la investigación científica es to
davía muy amplio, y donde los 
recursos disponibles, por su es
casez, obligan al máximo ahorro 
de esfuerzos a través de un pun
tual conocimiento de lo que cada 
país hace y descubre en el terre
no de la ciencia agroalimentaria, 
forestal y piscícola.

Sin embargo, el volúmen glo
bal y dispersión de" actividades 
investigadoras reclama un tra
tamiento mundial de recogida, 
procesamiento y difusión de da
tos mediante la informática. Con 
este propósito se inició en 1965 
el estudio de un proyecto piloto 
para ayuda del desarrollo econó
mico en Africa abarcando 14 
países occidentales de este con
tinente. Tras su ejecución entre 
1972 y 1974, y posterior evalua
ción, se pensó ampliar la expe
riencia a escala mundial, bajo el 
patrocinio de FAO y con el nom
bre de «CARIS» (Current Agri- 
culture Research Information 
System), contando con una red 

CONVOCATORIA
DE UN PREMIO CIENTIFICO 

VETERINARIO
Con motivo de celebrar su XXV aniversario, Laboratorios Sobrino, 

S.A. ha convocado un Premio Científico destinado a subvencionar 
trabajos referentes a situaciones epizoóticas o utilización de produc
tos vacunantes en nuestro país sobre una o varias enfermedades 
concretas relacionadas con la avicultura, porcinocultura, cunicultu
ra, ovinocultura y bovinocultura.

Podrán optar al premio todos los veterinarios españoles de acuer
do con lo establecido en las Bases, que presenten trabajos, total
mente inéditos y que tracten sobre inmunización o epizootiología del 
ganado, antes del 1 de diciembre de 1980. Las obras concursantes 
deberán presentarse, por triplicado, mecanografiadas a doble espa
cio sin limitación alguna en lo que a extensión se refiere. Con lema, 
sin firma ni remite, deberán enviarse al Departamento de Relacio
nes Técnicas de LABORATORIOS SOBRINO, S.A., Apartado 49, 
OLOP (Gerone).

La concesión del premio, dotado de 200.000 ptas, estará a cargo 
de un tribunal calificador, quien, por otra parte, otorgará cinco 
accesis de 100.000 pts.,uno para cada una de las especies animales 
anteriormente citadas. Los premios se fallarán el día 1 de enero de 
1981, efectuándose la entrega de los mismos durante el acto a cele
brar, en la Sede de Laboratorios Sobrino, S.A., el 8 de enero de 
1981, fecha en que se conmemora el XXVI Aniversario de la funda
ción de la Empresa.

Los trabajos no premiados podrán ser recogidos por sus autores 
del 1 de abril siguiente, reservándose la parte convocante del pre
mio todo lo que concierne a la edición de las obras premiadas, así 
como su posterior distribución. Los interesados en tomar parte en el 
Concurso pueden solicitar las Bases en cualquiera de las delegacio
nes de Laboratorios Sobrino, S.A. existentes en España, o bien di
rectamente en la Sede de Valí de Bianya-Olot (Gerona).

de centros nacionales y regiona
les y sede en Roma del Centro 
de Coordinación General. De 
este modo, antes de 1978 se dis
ponía ya del banco de datos co
rrespondiente a unas 20.000 ac
tividades de investigación, con 
indicación de investigadores, 
instituciones, programas y tra
bajos involucrados.

A este sistema cooperativo de 
información e inventario de in
vestigaciones agrarias en curso, 
el Instituto Nacional de Investi
gaciones Agrarias (INIA) Espa
ñol se acaba de incorporar a tra
vés de la Dirección Técnica de 
Servicios y su centro de Proceso 
Electrónico de Datos, con el que 
también permanece conectado 
a otras redes internacionales de 
informática agronómica.

El Centro Coordinador CARIS 
de Roma se compromete, por su 
parte, a facilitar asistencia téc
nica para la organización codifi
cada de las actividades de esta 
red, junto con la correspondien
te formación del personal, meto
dología y difusión de las infor
maciones que se le soliciten.

M.C.D. 2022
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COLOMBIA

Hoy, tercera ronda de negociaciones 
entre el Gobierno y los guerrilleros

Próxima normalidad 
en la vida de Zimbabue

Un periodista colombiano es
cribe su crónica en plena calle, 
en las inmediaciones de la Em
bajada dominicana en Bogotá.

Bogotá, 7.—Una tercera ron
da de negociaciones entre el 
Gobierno colombiano y el grupo 
guerrillero «M-19», que mantie
ne en su poder a trece embaja
dores y a otros funcionarios na
cionales y extranjeros, tendrá 
lugar hoy viernes, hacia las 
15,00 (hora española).

La charla entre los represen
tantes del Gobierno y los del 
grupo guerrillero tendrá lugar en 
el mismo sitio que las anterio
res, o sea, en una furgoneta sin 
puertas que se sitúa frente a la 
Embajada de la República Do
minicana, aislada desde hace 
ocho dias.

LIBERAN OTRO REHEN

El embajador de Austria, Ed
gar Selzer, fue liberado ayer por 
el comando guerrillero que ocu
pa la Embajada dominicana en 
Bogotá.

Es el primer rehén liberado 
desde hace ocho dias por el 
grupo M-19. El viernes anterior 
fue puesta en libertad la emba

jadora de Costa Rica, María He
lena Chaussou.

El embajador Edgar Selzer fue 
sacado de la Embajada domini
cana en una ambulancia de la 
Cruz Roja.

En la citada sede diplomática 
siguen cautivos varios miem
bros del Cuerpo Diplomático, 
de los cuales trece son embaja
dores.—Efe

Medalla en honor 
de John Wayne
Washington, 7. —Una meda

lla del Congreso en honor del 
desaparecido actor John Wayne 
fue entregada ayer a su familia.

Wayne, uno de los actores 
más populares de Estados Uni
dos durante casi 40 años, fa
lleció el 11 de julio pasado.

En el anverso de la medalla 
aparece la efigie del actor y la 
inscripción «John Wayne-ame- 
rican». En el reverso figura 
John Wayne cabalgando por un 
desierto. —Efe. ■

Salisbury, 7. —La ley marcial y el toque de queda aplicados en la 
casi totalidad de Zimbabue serán próximamente levantados, anun
ció ayer un portavoz de Robert Mugabe, Eddison Zyogbo.

En una conferencia de prensa, Zyogbo ha precisado que Mu
gabe trató este tema durante sus entrevistas con el gobernador 
británico, Soames, con quien aparece en la fotografía. Aunque 
no se ha fijado ninguna fecha, por el momento, estas medidas 
serán tomadas lo más rápidamente posibles. —Efe

DECLARADO EL ESTADO DE SITIO 
EN EL SALVADOR

San Salvador, 7. —El Gobier
no salvadoreño suspendió ayer 
las garantías constitucionales 
Por espacio de treinta días en 
todo el territorio nacional.

El anuncio de estado de sitio 
fue hecho momentos después de 
conocida la «ley básica de 
reforma agraria» a través de 
una transmisión de radio y 
televisión a todo el país.

La Junta gobernante justificó 
el cese de garantías constitucio
nales en que algunas personas 
an abusado en la práctica de 

os principios democráticos.
Agrega el decreto que algu-. 

nos sectores salvadoreños han 
creado un estado de agitación y 
malestar social, lo cual ha inci- 
d'do en la economía de la na

ción y en la paz pública, nece
sarias en estos momentos.

Simultáneamente con la pro
mulgación de la «ley básica de 
reforma agraria», fuerzas com
binadas del Ejército irrumpie
ron en 376 latifundios, propie

dad de 224 particulares.
Las 224.083 hectáreas expro

piadas serán adjudicadas a or
ganizaciones campesinas, que 
explotarán esas unidades de 
producción en forma de coope
rativas.— Efe.

Un barril de cianuro pudo 
matar a 250.000 personas

Estocolmo, 7.—Un barril lleno de cianuro potásico, 
suficiente para matar 250.000 personas, fue descubierto 
cuando sólo faltaban unos minutos antes de ser triturado 
en un vertedero industrial.

El descubrimiento del barril, con sus etiquetas de 
«veneno» intactas, fue hecho por el maquinista de la grúa 
del vertedero, en el momento de ir a recogerlo. —Efe.

PANORAMICA
INGLATERRA: Las reservas de viajes de vacaciones con destino 
a Grecia y «posiblemente también» a España, están en un porcen
taje del 25 por ciento respecto del verano pasado, dijo ayer un 
diputado laborista británico. Ante la drástica disminución de las 
reservas para este verano en la compañías turísticas, el grupo 
de diputados laboristas teme que se produzca el colapso de al
gunas empresas similar al que ocurrió en 1974 con la gigante 
«Court Line», que dejó deudas de 150 millones de dólares y miles 
de británicos abandonados en el mundo.

FRANCIA: La Academia Francesa de las Letras eligió ayer como 
miembro de número a la primera mujer de toda su historia, Mar
garita Yourcenar, escritora de expresión francesa nacida en Bél
gica que vive en Estados Unidos y adquirió la nacionalización 
francesa hace poco más de dos meses.

YUGOSLAVIA: Las últimas noticias sobre la enfermedad del pre
sidente Josip Broz Tito no han sorprendido a los medios informa
tivos, acostumbrados ya a una falta de noticias cada vez más 
acusada. Ayer circuló el rumor de que el presidente había expe
rimentado otra mejoría, no confirmada.

CRISTINA ONASSIS 
SE CASO 

CON UN ESPIA
Londres, 7.—Sergei Kauzov, 

e ciudadano soviético que se 
casó con Cristina Onassis, 

'ja del armador griego Aristó- । Onassis, era un agente de
a QB (servicio de espionaje

Viet'co). dice el periódico 
^'tánico «Daily Expréss».

Su misión, afirma el periódi- 
°'.era la de suministrar a la 

unión Soviética detalles sobre 
s reservas petrolíferas de Oc- 
ente, suministros y transac- 

C|ones en el mercado.
El periódico dice que Sergei 

ecibio órdenes de Moscú 
entrar en contacto con Cris- 

na y casarse con ella, lo que 
'zo mediante gestiones comer

es con la compañía de la que 
el|a era heredera.
197Rand° Se conocieron, en 

6. Cristina acababa de 
redar de su padre un imperio 

aviero valorado en más de cua- 
0 mil millones de dólares y 
gei ganaba menos de doscien- 

spolares a la semana.
ristina y Sergei se separaron 
nales del año pasado. —Efe.

La URSS dispone 
de cien mil 
especialistas 
en guerra química

París, 7. —Es posible que el 
Gobierno soviético disponga de 
un total de cien mil especialistas 
en guerra química, dice el ves
pertino «Le Monde» en un estu
dio de la Federación Internacio
nal de Derechos Humanos, se
gún la cual los soviéticos em
plearon gases tóxicos en Afga
nistán.

El ejército rojo —añade— 
está preparado para ataques 
«por sorpresa» con tales gases, 
incluso en Europa, donde las 
agresiones químicas serian pro
bablemente un medio de neutra
lizar el arsenal nuclear táctico. 
Efe.

MANTENGAMOS 
LIMPIA 
LA CIUDAD

Es una recomendación 
de EL ADELANTADO 

DE SEGOVIA

Atentado contra 
el Consulado 

de Túnez en París
París, 7. — Un atentado con 

explosivos se ha realizado con
tra el Consulado de Túnez en 
París, poco después de la una y 
media de esta madrugada, hora 
española. -

El atentado no causó victimas 
pero, según los bomberos, la 
puerta del Consulado resultó 
dañada, asi como varios auto
móviles aparcados en las inme
diaciones. También se rompie
ron los cristales de las ventanas 
de los edificios colindantes.— 
Efe.

IRAN:. El Consejo de la Revolución se reunió y decidió aceptar 
hacerse cargo de los rehenes norteamericanos mantenidos en le 
Embajada estadounidense después de que los estudiantes islámi
cos ofrecieran traspasar su custodia al citado Consejo. El ministre 
de Exteriores iraní aseguró que «pronto» será anunciada cuaíquie 
decisión sobre las condiciones y la fecha en que el Consejo se han 
cargo de esa «responsabilidad». Gotbzadeh ha dicho también qut 
«nuestra posición es muy clara. De momento, continuarán corm 
rehenes».

Ford se presentará 
a las elecciones
Chicago, 7. —El ex presidente 

de los Estados Unidos Gerald 
Ford ha decidido presentarse 
como candidato republicano a la 
presidencia, dice el «Chicgo 
Sun-Times».

Los periodistas Rowland 
Evans y Robert Noval dicen en 
su columna que Ford anunciará 
públicamente su candidatura el 
20 del actual. Efe.

VATICANO: El Servicio Numismático del Estado del Vaticanc 
informó que el próximo 21 de abril se emitirán las primeras mone 
das de curso legal del pontificado de Juan Pablo II. Se trata de un* 
serie de seis monedas —una de,plata y cinco de diversas alea 
ciones metálicas—, realizadas por el Instituto Poligráfico del Es 
lado italiano, con un valor nominal total de 880 liras vaticanas 

(unas 70 pesetas). Para los coleccionistas se pondrá a la venta ur 
número limitado de series, en un artístico estuche, al precio di 
18.000 liras (unas 1.430 pesetas) cada una.

SURINAM: Los militares que hace dos semanas tomaron el poder 
en Surmam, garantizaron ayer la continuidad del sistema democrá
tico en ese pequeño país caribeño. En un comunicado difundido er 
Caracas por el embajador de Surinam, la junta que asumió el poder 
tras el golpe militar, aseguró el respeto a los principios de derechos 
humanos aceptados universalmente.

EE. UU.: Los precios al consumo en Estados Unidos probable 
mente subirán un 13 por ciento de nuevo este año, a pesar de los 
esfuerzos de la Administración Cárter para reducir la inflación, dije 
ayer jueves un economista gubernamental. La inflación «no será tar 
alta como en 1979, pero estará muy cerca», manifestó R. Rober 
Russel, director del Consejo Presidencial de Salarios y Estabilidar 
de Precios.

M.C.D. 2022
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El deporte universitario
carece de ayudas y de dirección
En Segovia pervive gracias al apoyo de la Caja de Ahorros y de un grupo de deportistas

De izquierda a derecha, Francisco Guerra, Luis Cuesta

y Francisco Vázquez.__ (Fotos Velasco)

«El deporte universitario en España no interesa a nadie». Es la 
frase que a lo largo de la entrevista que dias pasados manteníamos 
con un grupo de atletas del Club Colegio Universitario «Domingo de 
Soto», más se repitió. Posteriormente, y a través del diálogo, se fue
ron pormenorizando los motivos por los cuales se había llegado a 
esta situación.

LOGROS DEPORTIVOS

Y todo esto que me estáis diciendo, sucede también en Segovia, 
pese a que los triunfos del club que representáis han sido importan
tes. ¿no es así?.

— Efectivamente. Hemos logrado tres campeonatos nacionales 
univers (arios individuales, (Guerra, dos veces en cross y una en 
5.000). Por equipos hemos logrado siempre que acudimos, primeros 
y segundos puestos. Paco Guerra acudió, como universitario, al 
Campeonato del Mundo celebrado en Suiza y donde quedó en deci- 
motercer lugar. Ahora, en la actualidad, dentro del cross y por equi
pos. no hay nadie que nos pueda ganar. Y todo esto, que pudiera 
servir de estímulo para el universitario, no lo es por la falta de apoyo 
en su dirección y por el desinterés existente en la universidad por el 
tema deporte.

CONCLUSIÓN

Esta es y así está la situación actual del deporte universitario, 
que por si fuera poco no cuenta apenas con instalaciones propias y 
en algunos casos las que hay están totalmente descuidadas. Si por 
una parte, cuando el estudiante llega a la universidad, no tiene pre
paración deportiva alguna, puesto que el deporte que se hace dentro 
del bachillerato es para «andar por casa», y dentro de sus años co
mo universitario tampoco se intenta estimularle, a lo mejor hasta se 
pueden encontrar conclusiones a los motivos de parte del mal plan
teamiento de la Universidad española.

Y terminamos diciéndoles que el próximo domingo en Cáceres, 
lugar de celebración del Campeonato de España Universitario, esta
rán representando a los universitarios segovianos, Vázquez, Polo y 
Cuesta. Suerte.

J.M.a

P o I i d e p o

-----  PELOTA A MANO -----
Amplia campaña 

de promoción 
en la provincia

El pasado día tres se inició la 
amplia campaña de promoción 
de la pelota a mano que patro
cinan conjuntamente la Delega
ción Provincial del Consejo Su
perior de Deportes y la Diputa
ción Provincial, en colaboración 
con las federaciones Española y 
Provincial de este deporte.

Un total de veintidós localida
des de la provincia serán esce
nario de esta promoción, calcu
lándose que tomarán parte en la 
misma unos cuatro mil alum
nos, desde la edad escolar a 
mayores.

BALONCESTO
El Real Madrid 
perdió por diez 

puntos con 
el Maccabi

Tel Aviv (Efe). —El Maccabi 
de Tel Aviv derrotó al Real 
Madrid por ciento diez puntos a 
cien, en partido correspondiente 
a la liguilla final de la Copa de 
Europa de baloncesto, disputa
do ayer tarde aquí.

Al descanso se llegó con ven
taja israelí de sesenta y cinco 
puntos a sesenta y tres.

LO NUESTRO Y LO DE OTROS

¿Dónde está el fallo, si es que existe, en la falta de interés por el 
deporte universitario en España?

— Hay muchas cuestiones que podrían ser aquí reflejadas. Por 
ejemplo: En el año 1977 desaparece de los planes de estudio de la 
Universidad, junto con otras, la asignatura obligatoria de Educación 
Física. A partir de ese momento no existe presupuesto alguno que 
pueda facilitar competiciones o formación del deportista: Con ello 
llegamos a la situación comparativa de que mientras en las univer
sidades de Estados Unidos de América, Alemania Inglaterra, los 
grandes deportistas salen de ahí, en las universidades españolas se 
olvidan de cualquier tipo de formación en este campo, remitiendo al 
deportista a un club federado, al cual casi siempre llega tarde y con 
muy pocos años por delante para poder alcanzar buenas marcas.

HABIA, PERO NO HAY

— Concretándonos al tema deportivo—universitario en nuestra 
ciudad, ¿cómo es su situación?

Sobre el tema económico, en cuanto a ayuda para poder comprar 
material o realizar desplazamientos para competir, hemos de seña
lar que la Caja de Ahorros se está portando fenomenalmente con 
nosotros ayudándonos en cuanto le pedimos. A nivel de deportistas 
y del estimulo del universitario por la práctica de un deporte, es un 
hecho cierto que no hay nada de nada. Por ejemplo: hace unos años 
existían en el Colegio Universitario equipos de baloncesto, voleibol, 
fútbol, ajedrez y puede que alguno más se nos olvide. En la actuali
dad solamente está formado el de atletismo, cuyo motivo principal 
para que siga perviviendo está el hecho de pertenecer a él atletas 
que estudian en este centro y que.provienen de clubs federados de 
nuestra capital. Pero tal como vemos la situación, podemos asegurar 
que difícilmente va a continuar el clb, puesto que cuando nosotros 
concluyamos los estudios, no vemos posibilidad alguna de continui
dad. (Hemos de añadir por nuestra cuenta que algunos de los miem
bros del club terminan en el presente curso).

PROFESOR DE EDUCACION FISICA

— Pero vosotros habréis pensado en alguna solución válida...
— Muchas veces nos hemos dicho que lo único que sacaría del 

mal momento que atraviesa el deporte universitario, sería la inte
gración dentro de la Universidad de profesores de Educación Física. 
Hombres con dedicación plena que dirigieran al deportista. Que le 
estimularan y que además tuvieran medios para desarrollar su la- 
oor. A partir de aquí todo seria mucho más fácil y el deporte, con ca- 
ácter general, se beneficiaría de ello. Pero da la impresión que el 
jniversitario «molesta» cuando expone estas ¡deas. El deporte, se- 
ún se demuestra, nada tiene que ver con la universidad española.

!i no hay entrenadores, si no hay nadie que dirija, es imposible la 
ontinuidad. Y éste es el motivo principal por el cual el deporte uni- 
ersitario en Segovia esté en regresión.

CICLISMO

Pedro Delgado, el fenomenal 
routier segoviano del pedal, se 
encuentra en la actualidad con 
licencia, pero sin equipo. En la 
misma situación se hallan co
rredores como Cabrero, Ubeda y 
sus tres compañeros preolimpi- 
cos. Hoy por hoy, no hay casa 
comercial que les patrocine. Ve- 
recco, pese a que tendría la 
obligación —según marcan las 
normas— de mantener un equi
po aficionado cuando hay otro 
profesional, no quiere saber na
da del tema. Pero estimamos 
que antes de dar comienzo la 
temporada oficial, y dado que 
tanto Pedro como sus compa
ñeros de equipo son corredores 
de una gran categoría, encon
trarán equipo. Que asi sea.

GiLMartin y Melero, otros dos 
ciclistas segovianos, no pare
cen muy dispuestos a continuar 
corriendo oficialmente otra tem
porada. Más bien da la impre
sión de que ninguno de los dos 
volverá a enrolarse en equipo 
alguno.

Mariano Sayón Madaleno, el 
corredor de categoría aficiona
do, natural y vecino de Cuéllar, 
si encontró equipo, y ya a fina
les de la temporada pasada fir
maba compromiso con el Otero- 
Fuenlabrada, bajo cuya marca 
actuará en la presente campaña 
ciclista. Suerte.

BALONCESTO

Guadalupe Molinera, jugado
ra del C.B. Juventud, ha tenido 
que ser escayolada en uno de 
sus brazos. Semanas atrás lo 
era en el pie Ana Martin, con lo 
cual el cuadro está hecho un

«cuadro». Asi la situación no es 
extraño que el equipo atraviese 
por momentos difíciles. Y es 
que en cuanto se recupera una

Alí volverá 
a boxear como 
profesional

Ya es oficial: el excampeón 
mundial de boxeo de los pesos 
pesados. Muhammad Alí, vol
verá a disputar el titulo contra el 
actual campeón John Tate.

La fecha acordada en princi
pio es hacia últimos de junio y la 
pelea se disputará en Taiwan, 
Nueva Orleáns o Houston.

Ambos boxeadores se reparti
rán a partes iguales catorce mi
llones de dólares, difra récord 
en la historia del deporte.

El rival de Alí, John Tate, 
actual campeón mundial de la 
versión «Asociación Mundial de 
Boxeo» tiene previsto defender 
su titulo el próximo 31 de marzo 
contra el californiano Mike 
Weaver. Posteriormente, estaba 
previsto < ue boxeara con el 
campeón, Larry Holmes (ver
sión 2 WBC), para unificar los 
dos títulos, pero después de los 
acuerdos de anoche tal pelea 
será cancelada.

Elija en MOSA 
su Vehículo de Ocasión

Mejores condiciones 
de financiación. VanCUUB

OeOMSIGU
® Garantizados.

M1MTUT

MOSA
Paseo Conde Sepúlveda, 7

coNCfizonAmo (M CHRYSLER 

jugadora, cae otra en el «dique 
seco». Bueno.

FUTBOL -

El presidente de un club de 
una ciudad vecina a Segovia y 
que ahora marcha a la cabeza 
de su grupo, dijo en la reunión 
de presidentes convocada por la 
Federación Castellana, que no 
le parecía bien que se pensara 
en la posibilidad de que ascen
dieran más equipos de los que 
en un principio se dijo, puesto 
que, manifestó, su club se ha
bía gastado mucho dinero para 
intentar lograr el ascenso y si 
llega a saber eso al principio de 
temporada no lo habrían hecho 
asi. Su postura no gustó, repli
cándole alguien que debió acor
darse de algunas temporadas 
atrás cuando a su equipo le hu
biera gustado que se ampliara 
el oúmero de ascendidos, pues
to que entonces lo hubiera lo
grado. Si ahora su equipo iba 
bien, no tenia por qué olvidar 
a los otros. Cosas.

ATLETISMO

En Mazagatos, pueblo sego
viano de la comarca de Ayllón, 
existe una gran afición por el 
atletismo. De tal forma que 
existe un club, «El Aguila», que 
cuenta en la actualidad con me
dió centenar de socios y una 
docena de atletas, entre 11 y 19 
años, y que ya hay algunos que 
destacan, como por ejemplo L. 
Arribas, un muchacho que con
siguió ser tercero en el reciente
mente celebrado Campeonato 
Provincial de Cross en Burgos. 
Por ese camino merece la pena 
que se les destaque. Adelante.

J. M.a

M.C.D. 2022
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FUTBOL

Fuertes sanciones al C. D. Cuéllar
55 partidos a cuatro jugadores; clausura del campo 

por dos partidos y multa de 25.000 pesetas
Tras los incidentes que acae

cieron el pasado domingo en 
Cuéllar en el transcurso del en
cuentro entre el titular cuellara- 
no y el Toreno, donde se llegó, 
incluso, a la agresión del cole
giado, el Comité de Competi
ción de la Federación Oeste de 
Fútbol, en su reunión manteni
da el pasado miércoles, tomó 
los acuerdos siguientes en tor
no al encuentro mencionado:

Clausurar por dos partidos el

terreno de juego del C.D. Cué
llar.

30 partidos de suspensión a 
Pedro Gómez de Blas, por in
sultos y agresión al árbitro.

14 encuentros de suspensión 
a Mario Martin, por insultos e 
intento de agresión al cole
giado.

6 partidos a Daniel Sanz. Uno 
por repeler agresión de un con
trario causando lesión y cinco

La Sociedad Deportiva Gimnástica Segoviana, 
al XXIV Campeonato de España 

por equipos de clubs
En enero concluyó el Campeonato Provincial por equipos de 

clubs, con apretada pero merecida victoria de la Sociedad Ajedre
cista Segoviana, qdjen se impuso por un solo punto de diferencia 
al segundo clasificado, la Sociedad D. Gimnástica Segoviana. Con 
posterioridad el equipo campeón renunció por escrito a su parti
cipación en las eliminatorias previas al Campeonato Nacional, por 
lo que la Federación Segoviana de Ajedrez, previa consulta al 
club subcampeóní procedió a inscribir a éste en el mencionado 
torneo.

Participan un total de cincuenta y dos equipos, representantes 
de las cuarenta y nueve federaciones provinciales, ya que la re
gional catalana presenta cuatro, uno por provincia, habiéndose 
producido la baja del representante de Melilla.

La Gimnástica tiene que enfrentarse al Club Numancia de So
fía, en partidas de octavos de final, celebrándose el primer encuen
tro el próximo domingo día 9, a partir de las diez de la mañana, 
en locales del Casino de la Amistad, de Soria, siendo el segun
do encuentro en nuestra ciudad el domingo siguiente.

El rival de nuestros representantes, es un veterano club, que 
ya en pasadas ediciones tuvo que enfrentarse a la Sociedad Aje
drecista Segoviana, venciendo en aquella ocasión nuestros repre
sentantes, lo que nada quiere decir, pues de ello hace ya dos 
años y se desconoce prácticamente la valía actual de dicho club. 
por parte de la Gimnástica, es de lamentar la obligada ausencia 
de su primer tablero en la pasada temporada, Calvo, pues en la 
Presente tiene ficha suscrita por el Club San Andrés. Para afron
tar la presente competición nuestros representantes cuentan con la 
siguiente plantilla: Javier Albornos, José L. Hernández, Manuel Be
fa, Manuel García, José A. Sáez, José L. Cecilia, Pedro García, 
Pedro A. Blázquez, Damián Torquemada y José C. del Pozo, de la 
que saldrá el cuarteto que se enfrentará al Club Numancia.

CAMPEONATO PROVINCIAL DE CATEGORIA PREFERENTE

En los locales del Casino de la Unión crece el interés por este 
torneo, que prácticamente está llegando a su ecuador.

, En partidas aplazadas correspondientes a la tercer ronda se 
dieron los siguientes resultados: González pierde con Arguello en 
34 jugadas, con planteamiento de la Defensa Francesa. Lozoya y 
Garcia, tablas en 72 jugadas, Gambito de Dama aceptado. Calvo 
vence a Saez en 32 jugadas con apertura inglesa. En la cuarta 
^°nda los resultados fueron: Albornos pierde con Sáez en 68 ju
gadas, Apertura Catalana. García pierde con Calvo en 35 jugadas, 
Apertura Italiana. Hernández vence a Lozoya en 37 jugadas, Aper
tura Española. Argüello y Silva, tablas en 37 jugadas, Defensa S¡- 
C|Hana. Pena vence a González en 64 jugadas, Defensa Siciliana.

Tras esta ronda la clasificación está así: 1.° Calvo, cuatro 
Puntos; 2.° y 3.° Sáez y Hernández, tres puntos; 4.°, 5.° y 6.° 

ibornos, Pena y Silva, con dos puntos; 7.° y 8.° Argüello y Gon- 
z^lez, 1,5 puntos; 9.° y 10.° Lozoya y García, medio punto.

Con motivo de los encuentros a disputar por la S.D. Gimnás- 
a en el Campeonato de España, dado que el cincuenta por ciento 

e la plantilla de este torneo son de dicho club, se anticipa la 
ddífia ronda a mañana sábado, día ocho de marzo, en los mis-- 

s locales a las cuatro y media de la tarde, esperando no de- 
ude a los aficionados el plato fuerte de dicha jornada, la partí

a entre Calvo y Hernández.

F. S. AJEDREZ

MOTOCICLISMO .

El team Moto Sport-Don Braulio, 
a Moralzarzal

por insultos al árbitro.
Por el mismo motivo, insul

tos, se sanciona a José Manuel 
Sanz con cinco partidos.

Económicamente se sanciona 
al club con 25.000 pesetas, dán
dose el partido por concluido 
con la victoria del Toreno por 
0-1, que era el que había en el 
marcador en el minuto 17 de la 
2.a parte, momento en que el 
árbitro dio por terminado el en
cuentro.

Puestos al habla con uno de 
los directivos del club, se nos 
dice que la sanción es excesiva 
en todas sus partes, y que el 
mayor problema que se les pre
senta es el de los jugadores, 
ya que la plantilla es corta y ha
brán de acudir a los componen
tes del equipo juvenil. Aún no 
se ha decidido el lugar donde se 
jugarán los dos encuentros de 
sanción, aunque, el campo ele
gido no podrá estar a menos 
de cincuenta kilómetros de Cué
llar.

J. M.a

OTRAS SANCIONES

El Comité de competición de 
la Federación Castellana de 
Fútbol ha impuesto las siguien
tes sanciones:

TERCERA REGIONAL 
PREFERENTE

G. Ayllonesa: Blas Gil Martín, 
doble amonestación, segunda 
del segundo ciclo, advertencia, 
por dirigirse al árbitro.

Sp. Riazano: Agustín Cerezo 
González, amonestación, cuar
ta, y un partido por juego peli
groso.

El domingo.el Moto Club Mo
ral organiza la segunda prueba 
puntuable para el Campeonato 
Provincial de Todo Terreno de 
Madrid. La prueba dará comien
zo a las nueve de la mañana y 
se espera una gran afluencia de 
público y pilotos.

Por parte segoviana, repre
sentando al Moto Club Eresma, 
participarán José L. García de 
Diego y Claudio Alonso, espe
rando que tengan mejor suerte 
que en Robledo de Chávela.

Por otra parte los directivos 
del team Moto Sport-Don Brau
lio, nos han comunicado que 
participarán oficialmente en el 
Campeonato de las Dos Casti
llas y León de moto cross, en la 
categoría de 74 cc., con los si
guientes pilotos: Javier Mate- 
sanz, José Horcajo y José L. 
Bermejo, todos ellos con Derbi.

En 250 cc. parece ser que Julio 
Navarro irá a las competiciones 
que pueda con Montesa.

Por lo que se refiere a Miguel 
A. Arnáiz del Río, que tan mag
nifico lugar ocupó en el Cam
peonato de las Dos Castillas y 
León, el pasado año, tercero ab
soluto y que este año seria sin 
lugar a dudas el hombre a batir 
en 74 cc., pasara el año en blan
co y, posiblemente el que vie
ne, ya que se incorpora al ser
vicio militar el próximo mayo. 
Este contratiempo le va a partir 
su brillante carrera deportiva, en 
la que podría haber dado mucho 
que hablar pero... dos tempora
das sin participar en competi
ciones oficiales hacen perder la 
forma tanto física como psí
quica.

C. A.

TERCERA REGIONAL 
ORDINARIA

Zarzuela-Escalona: Abierta in
formación sobre posible alinea
ción indebida del club Zarzuela.

Escarabajosa: Amando Yuste 
Llórente, doble amonestación, 
tercera y advertencia, por diri
girse al árbitro.

Mozoncillo: Julián Martin To- 
rrego, amonestación, cuarta y 
un partido, por dirigirse al árbi
tro; Ismael Herranz Fuentes, 
doble amonestación, cuarta 
y un partido.

Monteresma: Miguel A. Virse- 
da Pérez, amonestación, cuarta 
y un partido, por dirigirse al ár
bitro. ,

San Lorenzo: Fernando Herre
ro del Río, amonestación, cuar
ta y un partido, por dirigirse al 
árbitro.

SUCESOS
CAPTURADOS CUANDO IBAN A COMETER UN A TRAGO

Madrid, 7. —Inspectores de la Comisaria de Torrejpn de 
Ardoz han detenido a cinco individuos cuando intentaban rea
lizar un atraco en la zona fabril de la mencionada localidad 
madrileña, para apoderarse de la nómina de una de las 
empresas allí ubicadas.

Se trata de José Alós Gallego, de veinticinco años; Luis 
Suiza Bayón, de veinte (a) «El Bill»; José Luis Fretes Gutié
rrez, de dieciocho (a) «El Canario» y «El Loco»; Enrique Vila 
Moreno, de diecisiete (a) «El Loro», y el menor de quince 
años, A.C.M.

Los jóvenes fueron sorprendidos por la dotación de un 
coche camuflado de la Policía. Tres de ellos se hallaban ocul
tos tras un seto y un cuarto a una treintena de metros de un 
portal, en la confluencia de las calles de Metano y Cemento;

Los agentes advirtieron la actitud sospechosa de estos indi
viduos; les detuvieron tras una persecución y les ocuparon 
los siguientes objetos: un «mono de trabajo» verde, de oficial 
americano del Ejército del Aíre, una pistola y un gran puñal.

Posteriormente se oescuoriu que iu s aprenenoioos conta
ban con la colaboración en el interior de la fábrica de José 
Alós Gallego, oficial de primera en la sección de serigrafía, 
que habia facilitado la información sobre el traslado de fon
dos.

UN MEDICO SEVILLANO LLEGO A FALSIFICAR MIL 
RECETAS SUSTRAIDAS A OTROS COLEGAS

Sevilla, 7. —La Inspección de Servicios del Ministerio de 
Sanidad ha denunciado ante la autoridad judicial a un 
médico sevillano que realizaba suplencias en consultas de la 
Seguridad Social a 32 colegas y que, según el Departamento, 
aprovechaba las ausencias para apoderarse de las recetas, 
según han informado fuentes del citado Ministerio.

Las mismas fuentes han señalado que don Jerónimo Cerra
do Cidoncha, de acuerdo con el farmacéutico señor Villafran- 
ca y un auxiliar, daba curso administrativo a dichas recetas, 
que levaban la estampilla de los médicos sustituidos, en las 
que imitó hasta seis tipos de firmas distintas.

Según el Ministerio de Sanidad, estas prácticas se venían 
realizando desde hace año y medio en su consulta privada 
para atraerse a los clientes, habiendo reconocido como redac
tadas por él 930 recetas correspondientes a los últimos meses 
de 1979.

MAÑANA, 
CENA DE LA PEÑA 
SEGOVIANA DEL 
AT. BILBAO

La Peña Segoviana del At. Club 
Bilbao ha organizado para mañana 
una cena, que ya es tradicional en 
dicha entidad, con el objeto de pro
ceder a la entrega de los trofeos a 
los ganadores del V Campeonato 
de Mus organizado por la misma. 
Dicha cena tendrá lugar a las nue
ve y media de la noche en el Hotel 
Acueducto.

Cerramientos y mallas metálicas, s.a.

PISTAS POLIDEPORTIVAS • AUTOPISTAS 
PARCELAS e FABRICAS • CONSTRUCCIONES 
METALICAS ÉN GENERAL • FABRICACION 
DE MALLA METALICA»

(—J 

EMARSA

CAVANILLES/ 5 T ELE FONO 5 : 658 02 87
MADRID -7 658 02 62
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Se recuperan más de 100 películas 
mudas, filmadas entre 1905 y 1929

Estaban enterradas en Dawson City, en Canadá, 
y fueron descubiertas en unas obras

EL ADELAUTMO
BE SEGOVIA

HOYHACE50 AÑOS DECIA:
Más de un centenar de pelí

culas filmadas entre 1903 y 
1929, acaban de ser salvadas de 
su destrucción irremisible tras 
de ser descubiertas en los tra
bajos de construcción de un 
centro de recreo, en Dauson Ci
ty (Canadá), según una crónica 
de IPS.

Las películas —cerca de 500 
rollos en total— se encontraban 
enterradas bajo la tundra del Ar
tico, en Dawson City, en el te
rritorio Yukón del Canadá, y se 
exhibieron en dicha ciudad, por 
última vez, en 1929.

Sin saberse por qué, tras de 
la última exhibición, las pelícu
las, colocadas en recipientes de 
cinc, quedaron enterradas en 
las afueras de la ciudad.

Consideradas como un autén
tico tesoro del cine mudo, figu
ran entre las mismas títulos tan 
famosos como «Fuego Salvaje», 
de 1915, protagonizada por Li- 
lliam Russell y Lionel Barrymo- 
re, y «Polly del Circo», de 1917, 
única película que queda de Sá- 
muel Goldwyn, protagonizada 
por Mea Murray.

El transporte de esta preciosa 
carga desde ese punto de ori
gen a Ottawa constituyó toda 
una aparatosa operación, en la 
que tuvo que intervenir un C-130 
Hércules de las Fuerzas Aéreas.

En efecto, al sapadas de los 
envases, después de permane
cer cincuenta años bajo la hela
da capa del Artico, se observó 
que la fina capa de nitrato de 
plata se deterioraba con el mo
vimiento. Esto hizo que se de
sechase el transporte por carre
tera, recurriendo al avión como 
medio más seguro.

EL TROVADOR
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FRENTE ESTACION DE AUTOBUSES

IHAY QUE 
CONOCERLOI

EZEQUIEL GONZALEZ, 29

COMERCIANTE, INDUSTRIAL . .

¿Tiene Vd. informado al público de sus artículos y de sus prodúctos?

EL ADELANTADO DE SEGOVIA
. '___________ <■ . LE OFRECE ESE.MEDIO

Se espera que en los labora
torios en los que han sido depo
sitadas en principio, puedan ob
tenerse ahora copias de las mis
mas.

LA IMPORTANCIA DE LAS 
PLANTAS MEDICINALES

Albino Mallo, corresponsal de 
Efe en Bruselas, dice que el úl
timo herbolario de Bélgica, Ro- 
bert Pollaert, de 65 años, no 
negocia con las hierbas que cul
tiva:. Vecino de un pueblo de 
Las Ardenas, conoce el secreto 
de los vegetales por tradición 
familiar, pero, ni aun ahora, que 
se han puesto de actualidad las 
curas por medio de tisanas, ha 
querido sacar rendimiento eco
nómico a su afición.

«No soy curandero —dice— 
ni tampoco traficante en hier
bas. Cultivo las hierbas para 
que no desaparezcan y las 
ofrezco gratis a todos aquellos 
que tienen fe en ellas». «Pero

España es el mayor 
consumidor de droga, 

en Europa
«Nuestro país es el mayor 

consumidor de drogas en Euro
pa», dijo el doctor Francisco 
Ventosa Espinaldo, director téc
nico de la unidad docente «San 
Juan de Dios», de la Escuela 
Universitaria de Enfermería de 
la Complutense, en el ciclo que 
se desarrolla en León, en torno 
a la droga.

Afirma que en España faltan 
medios para atender debida-

— advierte— no tengo en mi 
huerto especies Tóxicas, por
que se que están prohibidas por 
la ley». Desde 1956, en que he
redó los -campos de su padre, 
tiene alrededor de su casa, be
lladona, beleño, adormidera, 
agrimonia, angélica, menta, 
manzanilla, melisa y otras plan
tas que, más o menos indus
trializadas, pueden encontrarse 
hoy en las herboristerías.

«Mi abuelo —dice— murió a 
los 86 años y nunca estuvo en
fermo. Su única medicación era 
preparar el sábado una infusión 
de hojas de grosella negra con 
leche. Era su único alimento en 
todo el fin de semana».

Para Robert Pollaert, unas 30 
plantas diferentes pueden con
seguir los mismos efectos que 
las 3.000 drogas que hay en el 
mercado, con la ventaja, ade
más, de que prácticamente no 
tienen contraindicaciones. No 
pueden hacer mal. 

mente a los drogadictos y sólo 
se cuenta con los psiquiátricos. 
Considera estremecedor el dato 
referente a nuestro país y que la 
lucha —estima— debería ini
ciarse en el seno de la familia, 
después en la escuela y final
mente en el ambiente en que 
se mueve el individuo. Actuan
do decisivamente en estos tres 
frentes —añade— conseguire
mos resultados positivos.

VEGANZONES: CENTRO DE PEREGRINACION

«Es mi deseo», decía Su Majestad Católica en cierta oca
sión solemne, «que a imitación de este monumento nacio
nal del Cerro de los Angeles, se erijan otroé muchos en to
da España». Cabe a Veganzones la gloria de haber sido el 
primer pueblo de la provincia de €egovia que ha secun
dado los cristianos y nobles ideales de nuestro católico 
Monarca, al levantar el primer monumento dedicado a Cristo 
Rey. Por esta circunstancia, por la posición céntrica del pue
blo y por la gloriosa historia que en él tiene el reinado del 
Sagrado Corazón de Jesús desde su origen, sucede aquí 
algo parecido a lo que sucede en el Cerro de los Angeles 
con relación a España; que se le va considerando también 
como centro de peregrinaciones, pues con frecuencia nos 
vemos sorprendidos por ¡lustres visitantes que acuden unas 
veces en concepto de turistas para admirar la obra del 
escultor Trapero, y otras, como piadosos romeros o pere
grinos, que vienen a rendir honores a Cristo Rey.

Ultimamente, en estos días de Carnaval, el volteo de la- 
campanas nos anuncia la llegada de los Hermanos Maristas, 
de Segovia, que, con sus educandos —dijeron— venían a 
dar guardia de honor a Cristo Rey. .

Los excursionistas, secundados por cuantas personas 
asistieron al recibimiento, dieron clamorosos vivas a Cristo 
Rey, al Papa, y al pueblo de Veganzones, mientras se dispa
raban numerosos voladores.

Al anochecer ya emprendieron su viaje de regreso a 
Segovia, expresando antes su agradecimiento por el entu
siasta recibimiento que se les había dispensado. Asi sue
le recibir Veganzones a los que vienen a visitar al que es 
su Rey.

I — — — — — — —— — — — —

Efemérides
1274 Muere Santo Tomás de Aquino en la abadía cisterciense de 

Fossanuova (Italia).

1793 La Convención Nacional Francesa declara la guerra a España.

1906 A fin.de poder contraer matrimonio con Alfonso XIII, la Prin
cesa Victoria Eugenia se convierte al Catolicismo.

1936 Violando el Tratado de Versalles, el Pacto de Locarno y la 
Convención Franco-Atemana. las tropas alemanas de Hitler 
ocupan Colinia Dusselddorf. Mannheim y Maguncia.

CRUCIGRAMA

HORIZONTALES. —1: Pere
zosa. Hijo de Adán y Eva. 
2: Pueblo de Italia. Materia 
volcánica. 3: Mantillo. Dar 
vueltas. 4: Al revés, preparo 
una masa. Al revés, caminar. 
5: Semidiós de las selvas. 
6: Contemplan. 7: Acción y 
efecto de trazar. 8: Feneced. 
Montículos de arena en las 
playas. 9: Pongo cotos. Seco, 
estéril. 10: Atadura. Ganso 
(plural). 11: Animal plantigra- 
do (plural). Concavidad pro
funda.

VERTICALES.-1: Vapor 
que despiden los cuerpos en de
terminadas condiciones. Perju
dicial. 2: Al revés, antigua 

ciudad persa. Gansos. 3: Llo
res. Pedazo. 4: Tomé para mi. 
Ceremonias. 5: Librado de un 
peligro. 6: Ocasión o tiempo 
en que ocurre una cosa. 7: Ciu
dad española. 8: Unen, asocian 
para un fin común. Fuertes, 
resistentes. 9: Poeta de los an
tiguos celtas. Agata veteada 
que suele emplearse para hacer 
camafeos. 10: Al revés, embar
cación. Primer hombre. 11: Al 
revés, lago salado del SO de 
Asia. Insípido.

SOLUCION
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILO piso amueblado, calefac
ción, agua caliente. Parque Robledo. 
Telf. 415188.

SE alquilan dos habitaciones a seño
ritas. Plata. 39, 3.°-A.

SE alquila piso amueblado, propio 
para estudiantes. Llamar teléfono 
425268.

bo l sa  c e  l a 
PROPIEDAD 

tttíAQ&LtABIA

LLANCASA. Fincas rústicas en Se- 
govia y provincia. Ladreda, 25-1.° A. 
Teléfono 425358.

LLANCASA. Piso a estrenar, tres 
dormitorios, calle Miraflores. Precio 
interesante.

LLANCASA. Pisos Ezequiel Gonzá
lez, Ladreda y muchos más, nuevos 
y usados. Facilidades.

LLANCASA. Pisos y apartamentos 
muy interesantes para oficinas, con
sultas, despachos, etc.

LLANCASA. Apartamentos con jar
dín. Segovia, La Granja, Parque Ro
bledo, etc.

LLANCASA. Chalets con piscina, 
Ortigosa, La Losa y Angeles de San 
Rafael. Precios interesantes.

LLANCASA. Ocasión chalet con 
parcela de 6.000 metros cercada, en 
Sotosalbos.

LLANCASA. Locales de varias di
mensiones, los más comerciales de 
Segovia. Facilidades.

LLANCASA. Compro tierras de la- 
b01- preferencia Navalmanzano y 
pueblos limítrofes.

LLANCASA. Solares edificables en 
* govia y provincia de varias dimen

siones.

LLANCASA. Parcelas en Madrona, 
a Losa, Hontoria, carreteras de To- 

^caballeros, Arévalo y varias más.

LANCASA. Compra pisos, solares, 
casas viejas, naves industriales, loca- 

fincas rústicas y urbanas. Rapi- 
cz y absoluta reserva. Informes: La- 

dreda. 25, I.» Teléfono 425358.

d íp^ t̂ 1' Tovar- Agente de la Pro- 
zál?,3 Itunobifiaria. Ezequiel Gon- 
A tcléfono 414881, OFRECE A CONTINUACIÓN:

dez P'50 Cobemador Femán- 
170 „ lenez- Tres cuartos de baño. 

v cetros.
^OLAR en La Granja, con proyecto 
7 licencia, 9.000 metros cuadrados, 

ficación, repercusión 3.000 pese- 
'as metro.

TRASPASO local, inmejorable sitúa 
C1 n en Calle Real, cualquier tipo de 
negocio.

C3^C d6* Roble, 4.a planta, mu- 
c 0 sol, calefacción central.

ISO Alférez Provisional, servicen- 
Eul^ij tOd° CXtcr'or’ v‘stas a Santa

^ISOS c k 
nez „ , bernador Fernández Jimé 

’ • Y 6.a planta, 4 dormitorios.

Tovar *(junto APartamentos Albóndiga 
m^or renas)' Dos dormitorios, co
des ’ ^cvicios, ascensor. Facilida-

dj^VA®L Pisos construcciones Sousa, 
«ntas extensiones. Facilidades.

TOVAR. Magnífico solar 470 me
tros. Entre Infanta Isabel y Juan Bra
vo.

TOVAR. Pisos en calle Miraflores, 
distintas superficies. 2 y 3 dormi
torios.

MIGUEL TOVAR. Los mejores com
pradores si quiere vender, los mejores 
vendedores si quiere comprar, com
pruébelo. Ezequiel González, 25: Te
léfono 414881.

APIMOSA, Agencia de la Propiedad 
Inmobiliaria. Compraventa de toda 
clase de fincas rústicas y urbanas, pi
sos, solares, naves industriales, tras
pasos. Ladreda, 10, 4.°, telf. 418795.

ENSEÑANZA

PARA idiomas, Eurolenguas, inglés, 
francés. Ladreda, 18.

• GANADOS

VENDO vaca abocada al segundo. 
Julián Herranz. Chañe.

VENDO vaca suiza recién parida 
del tercero. Elogio Pastor. San Cris
tóbal de Palazuelos.

TRABAJO

SE ofrece conductor, carnet 1.a. Te
léfono 21. Villa de Fuentidueña.

NECESITO empleada de hogar. Te
léfono 429280.

EMPLEADA de hogar. Se necesita 
fija o semifija. Teléfono 415141.

AGENTES necesita importante fá
brica de quesos de ámbito nacional 
introducidos actualmente en el ramo 
de alimentación. Rogamos a los in
teresados se pongan urgentemente 
en contacto llamando al teléfono 
2316529 y 2313743. Madrid.

GANE dinero realizando direcciones 
desde su casa. Apartado 20.089. Bar
celona.

PARTICULAR para Madrid necesi
ta urgente empleada de hogar, in
terna, para viuda y dos hijos mayo
res. 20.000 más seguros, trato fami
liar. Imprescindible informes. Gutié 
rrez Solana. n.° 4. 6.° derecha, le 
léfono 2617887 (zona Santiago Ber 
nabéu).

SE ofrece señora para limpieza, de 
9,30 mañana a 4,30 tarde, lunes a 
viernes. Teléfono 420011, llamar tar
des.

NECESITO chica interna. Teléfono 
425175.

SEÑORA, señorita. ¿Necesita dinero 
extra en su hogar? Hágase distribui
dora de los famosos productos de be
lleza AVON. Escriba al apartado 
14.875 de Madrid o llame al telé
fono 580011 (ext. 51) de Segovia.

. VARIOS

NOVIOS, su viaje a Mallorca^Cana- 
rias. Sierramar, Patiño. Ladreda, 11, 
411447, 411996.

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. Apa
ratos iluminación, electrodomésticos. 
Juan Bravo, 23.

(SE fabrican) sembradoras de remo
lacha y cultivadores de precisión de 6 
líneas, dirigidos con discos flotantes. 
Hijos de Faustino Velasco (Rábano), 
Valladolid, teléfono 893011.

SE cambia finca 1.700 metros por 
local o solar en Segovia. Teléfono 
428565

VEHICULOS

VENDO R-6, buen estado. Teléfo
no 413960.

PARTICULAR vende Seat 124, es
pecial, 1800, muy buen estado, 
36.000 kilómetros. 450.000. Teléfo
no 411949.

VENDO tractor Internacional de 35 
H.P. Aquilino Herranz. Valseca.

SE vende camión «Pegaso», con tar
jeta. Razón: Teléfono 429233.

VENTAS

RODAMIENTOS Ferber, retenes, 
correas transmisión, tomillería, ca
denas industriales y agrícolas, filtros, 
manguetas de tractores. Travesía José 
Antonio, 15.

VENDO piso; calefacción individual. 
Teléfono 427254.

SE vende plaza garaje, céntrico. Te
léfonos 422172 - 421982.
VENDO finca rústica, San Cristó
bal de Palazuelos. Francisco Atorra- 
sagasti, 2, bajo-derecha. Segovia.

SE vende para riego de aspersión 150 
tubos de 108, de 5 metros, 8 asper
sores grandes, llave de paso y codi
llos. Motor LISTER inglés 24 H.P., , 
carro de ruedas bomba y manguera. 
Bomba ITUR de 80.000 litros con 
manguera para toma de fuerza, todo 
seminuevo. Dirigirse al Telf. 140016, 
Segovia: Llamar de 10 a 11 maña
nas y de 8 a 11 noches.

GANADERO: leche matemizada ter- 
;neros. Piedras minerales. Equipos or
deño Alfa-Iaval. Repuestos originales. 
Bebederos. Productos ganadería. E. 
Casado. Pl. Leones de Castilla, 9. 
Segovia

MUEBLES LAZARO. Grandes al
macenes. enorme surtido; facilidades 
de pago. San Francisco, 34 (frente 
clínica Dr. Gila).

VENDO piso. José Zorrilla, 74, 5.°- 
A. Teléfono 422582.

VENDO cultivadores de 9 brazos y 
vertedera Longad. Teléfono 918
301515.

Depilación
definitiva por aguja

Sevillano
Teléfono 42 00 13

Mahonias
Ezequiel González, 30

ANIVERSARIO
POR ELLO LE HACEMOS EL

20% 
DE DESCUENTO

GERMAN 
ELIAS

JUAN BRAVO, 36

CERCADOS Reques, cercado de fin
cas, materiales para cerramientos. 
Telf. 804563 Talavera y 429070 Se
govia.

CONEJOS. Granja Florida Cuéllar. 
Disponemos reproductores selección 
neozelandés. Otras razas. Sanidad 
garantizada. Teléfono 140158.

SEMILLAS de flores y hortícolas, 
bulbos variados rosales. Ray-grass, 
trébol, insecticida y abonos. Floris
tería El Jardín.

OCASION particular. Vende ofici
nas Glorieta Atocha, facilidades. Te
léfono 6174320. Madrid.

BAR-MERENDERO

VILLA ANGELA
. Comunica a sus clientes 

y amigos el cierre del establecimiento, 
por vacaciones, desde el día 11 al 31 de marzo

Póngale un motor PEGASO
a su turismo y ríase del precio de la gasolina

Seat 124, 1430, 131
Renault-12

Infórmese en Gobernador Fernández Jiménez, 9 
y Polígono Industrial. Teléfono 42-02-00

Comunicado para 
cultivadores de remolacha
Las Empresas EBRO, CIA. DE AZUCARES Y ALCOHOLES, 

S. A., SOCIEDAD GENERAL AZUCARERA DE ESPAÑA, S. A. y 
COMPAÑIA DE INDUSTRIAS AGRICOLAS, S. A., ponen en cono
cimiento de los cultivadores de remolacha de la ZONA DUERO, lo 
siguiente:

1 .0 Se han fijado ya los nuevos precios de la remolacha azu
carera para la campaña 1980/81. El precio base se ha fijado en 
3.800 pesetas por tonelada métrica, con una elevación del 11,76 
por ciento.

La compensación de portes se fija en 350 pesetas por tonelada 
métrica, con una elevación respecto al año anterior del 16,6%.

Hay una subvención de 350 pesetas por tonelada métrica para 
las 200 primeras toneladas métricas de todos los contratos v otra 
de 200 pesetas por tonelada métrica para las segundas 200 tone
ladas métricas de todos los contratos.

2 .0 Las cantidades de remolacha que se entreguen durante 
la campaña 1980/81 servirán de base para cuantiflcar los derechos 
de producción y entrega de cada uno de los cultivadores en campa
ñas futuras.

3 . * Las subvenciones que se indican en el apartado primero 
serán entregadas por las fábricas azucareras con las liquidaciones 
de remolacha que se practiquen a cada cultivador, lo cual dará una 
mayor agilidad en la percepción de las mismas.

4 .0 Es de destacar que para financiar el cultivo de la remo
lacha azucarera, el FORPPA, a través de las fábricas, pondrá a dis
posición de los cultivadores de remolacha la cantidad de 35.000 
pesetas por hectárea al 8 % de interés, lo que representa • una 
fuerte ayuda para la financiación del cultivo.

5 .0 También es importante destacar que las producciones 
nacionales de remolacha en estos años previos a la integración de 
España en el Mercado Común, incidirán de forma directa en la 
cuota que en ese momento se establezca para nuestro país en la 
Comunidad Económica Europea.

6 .0 La contratación de remolacha se ha iniciado ya en todas 
nuestras fábricas, contratándose sin limitación de cantidad.

H I G A R S A
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SUAREZ, EN VITORIA:

NO ES POSIBLE | 
UNA NUEVA AMNISTIA

Vitoria. 7. —«Desde mi perspectiva no es posible una nueva am-

LOS REYES, EN ALBACETE
nistia. El esfuerzo de reconcialiación hay que hacerlo con todos 
aquellos que están dispuestos a reconciliarse», dijo el presidente de 
la UCD y del Gobierno, Adolfo Suárez. en un breve contacto con los 
medios informativos, poco antes de iniciar su viaje de regreso a Ma-

INAUGURARON EL NUEVO PALACIO DE JUSTICIA
drid, por vía aérea.

«Es evidente —añadió— que aquellos que utilizan la lucha arma
da para conseguir sus objetivos no son susceptibles de una opera-

Albacete, 7. —«La monarquía 
es connatural al pueblo. El de 
Rey, es el oficio más difícil 
de la Tierra; el Rey es el primer 
juez y magistrado de España», 
dijo el presidente del Tribunal 
Supremo, Angel Escudero del 
Corral en el acto de inaugu
ración del nuevo Palacio de 
Justicia de Albacete, que fue 
presidido por Sus Majestades 
los Reyes.

Este acto, celebrado esta ma
ñana, ha marcado el inicio de la 
última jornada de la visita 
oficial de los Reyes a Alba
cete.

También intervinieron el pre
dente de la Audiencia Territo
rial de Albacete, el subsecreta
rio de Justicia, Manuel Marín, 
quien manifestó que la Justicia 
no ha sido siempre bien tratada, 
y que ahora se están tramitando 
una serie de leyes de reforma

de la Justicia, pero que lo más 
importante de todo es que la so
ciedad española proporciona los 
medios suficientes para que se 
cumpla esta primera finalidad 
de la Constitución, que es la 
recta administración de Justi
cia.

PALABRAS DEL REY

Don Juan Carlos manifestó en 
su contestación que era una 
satisfacción el tener la opor
tunidad de inaugurar esta mo
derna sede de. la Audiencia Te
rritorial de Albacete. Finalizó su 
corta alocución declarando inau
gurado el Palacio de Justicia 
de Albacete.

En el acto estuvieron presen
tes, entre otras personalidades, 
el ministro de Jornada, que es 
el titular de la cartera de Obras 
Públicas y Urbanismo, Jesús

Sancho Rof, los capitanes gene
rales de Valencia,. Sevilla, y 
de la zona marítima de Cartage
na, y el fiscal general del Es
tado, Juan Manuel Fanjul.

Los Reyes y su séquito re
corrieron las distintas depen
dencias del Palacio de Justicia, 
donde albergan la Audiencia 
Territorial y la Provincial, 
asi como los juzgados de Pri
mera Instancia e Instrucción, 
Colegios de Abogados y Procu
radores.

Al término del acto, el Rey 
se"entretuvo unos minutos con
versando con el presidente del 
Tribunal Supremo, en tanto que 
la Reina departió con el fiscal 
general del Estado. —Efe.

ción de este tipo», dijo refiriéndose a una posible reconciliación.
El presidente de la UCD dijo también que la paz en el País Vasco 

«es absolutamente posible», y añadió que «el esfuerzo de pacifica
ción comenzó con todo el proceso democrático y debemos tener la 
suficiente firmeza para seguir incidiendo en él al mismo tiempo que 
la firmeza para mantener la paz y el orden en todos los problemas».

En cuanto a si la solución del País Vasco pasaba por un entendi
miento PNV-UCD, dijo que «la solución pasa por el esfuerzo solida
rio entre todo el pueblo vasco que debía ser también solidario 
con todos los pueblos de España».

Sobre el mismo tema añadió que «si en otros partidos hay ambi
güedades deberán ser ellos quienes las digan».

Respecto al frente Abertzale dijo que «evidentemente la posibili
dad de formación de ese frente a mí no me gusta».

A la salida del hotel, donde ha tenido lugar un desayuno de traba
jo com miembros de su partido eh Alava, el presidente de la UCD y 
del Gobierno fue increpado por unos cien trabajadores de Michelin.

Adolfo Suárez permaneció unos minutos escuchando los gritos, 
después les sonrió, les saludó con la mano y se introdujo en el coche 
que le llevó al aeropuerto de Foronda. Efe.

Visita a la catedral
Albacete, 7. —Después de la inauguración del nuevo Palacjo 

de Justicia de Albacete por Sus Majestades los Reyes, la última 
jornada de la estancia de don Juan Carlos y doña Sofía en esta 
provincia continuó con una visita a la catedral, donde se cantó 
una salve y el himno de la Virgen de los Llanos, Patrona de Al
bacete, ante la que oraron Sus Majestades durante breves mo
mentos.

Seguidamente, Su Majestad el Rey se dirigió a la Diputación 
Provincial, donde fueron recibidos por el titular del organismo, 
Juan Francisco Fernández, quien presentó al Rey a los integrantes 
de la corporación.

Reunión de trabajo en la Diputación
A continuación y en el salón de sesiones de la Diputación, 

tuvo lugar una reunión de trabajo, en la que estuvieron presentes 
los alcaldes de los 86 municipios de Albacete y el de una entidad 
menor. El presidente de la Diputación expresó su agradecimiento 
al Rey por haber aceptado acudir a la Diputación, donde se le pre
sentaron los problemas más acuciantes de Albacete.

Fase de 
ascenso en voleibol 

Esta mañana, en el pabellón «Emperador Teodosió». se 
han iniciado los partidos de voleibol masculino correspondien
tes a la fase de ascenso a la Segunda Sivisión.

El primer encuentro programado enfrentaba a los equipos 
de Valladolid y Cáceres. pero los vallisoletanos no se presen
taron, aunque notificaron después su venida a Segpvia. Por lo 
tanto, será el comité de competición el que decida si se juega 
el encuentro.

Se enfrentaron dos equipos madrileños, el Recuerdo y el 
Raimundo Lulio, venciendo el primero por 3-1. Los t' iteos 
parciales han sido: 15-8. 11-5. 15-8 y 15-4.

El tercer encuentro programado por la manaña entrentaba 
al segoviano Teimsa y al María Auxiliadora, de Salamanca.

5€GOVIA

En la fotografía, el mo
mento en que el diputado 
Blas Piñar decidió aban
donar la sala del Congre
so. en la sesión plenaria 
celebrada ayer. Como in
formamos en página octa
va. hubo una interpelación 
de Fernando Sagaseta. del 
grupo mixto, sobre medi
das en relación con aten
tados no esclarecidos en 
Canarias. Les respondió el 
ministro del Interior, se
ñor Ibáñez Freiré. Blas Pi
ñar pidió intervenir por 
alusiones, pero el vicepre- 
dente del Congreso, señor 
Fraile, en funciones de 
presidente — a-quien apa
rece dirigiéndose— le ne
gó la palabra, por lo que 
el señor Piñar optó por 
abandonar la sala.

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

ESTA MANANA, Su Majestad la Reina inauguró un nuevo centro 
estatal de educación especial en Albacete con capacidad para 
unos 350 alumnos en régimen de medio pensionado.

EL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, Adolfo Suárez, ha regresado a 
Madrid a mediodía, procedente de Vitoria.

MANUEL BLANCO BENITEZ, actual jefe superior de Policía de 
Sevilla, será director general de la Policía en el Consejo de 
Ministros de esta tarde, aseguraron a «Efe» fuentes compe
tentes.

EL GOBERNADOR CIVIL DE SORIA ha gestionado con el Minie- 
nistro de Administración Territorial la concesión de créditos 
para aquella provincia, por una cantidad de 350 millones de pe
setas.

TARANCON:

La convivencia social se hace cada 
vez más difícil y más bronca

EL SEMANARIO «DIA SIETE» que se edita en Astorga (León)- 
atraviesa en estos momentos una crisis económica, por lo que 
el Consejo de Redacción tiene el propósito de suspender Ia 
publicación.

EXTRANJERO

Madrid, 7 —Somos dados a 
juzgar a las personas por las 
apariencias o por la simple sim
patía que despiertan en noso
tros... o desde nuestra postura 
personal o desde la ideología a 
la que servimos, dice el cardenal 
Tarancón. en su carta cristiana 
semanal. Nuestra convivencia 
social, añade, se hace cada vez

más difícil y mas bronca, por esa 
propensión a juzgar a los de
más a querer interpretar sus in
tenciones. Da la impresión, in
dica el arzobispo de Madrid, de 
que lo que se desea es poner 
fuerza de combate a los disiden
tes. aunque sea a base de juicios 
frivolos y exagerados, incluso de 
acusaciones, no siempre funda
das. Más que la defensa de la

propia postura o de la propia 
Ideología interesa anular las 
contrarias. Para los cristianos 
tienen fuerza especial estas pa
labras de Cristo: «Con la mis
ma medida con que midiereis, 
sereis medidos» Y todos nece
sitamos que el Señor nos juzgue 
con benevolencia y con miseri
cordia. Efe.

LA EVASION DE CAPITALES en Francia se eleva a unos 40.0^ 
millones de francos (640.000 millones de pesetas) según cálcu' 
los del Consejo de Europa.

EL GOBIERNO DE TOKIO exigirá a la Unión Soviética que re,^e 
sus bases-militares de las islas Kuriles y devuelva el arch¡Pie 
lago al Japón.

LA PRIMERA MINISTRA BRITANICA, Margaret Thatcher, ha hed10 
un llamamiento a los aficionados deportivos y turistas para due 
no asustan a las Olimpiadas próximas, si éstas, tal y cof1 
está previsto, se desarrollan en Moscú.
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